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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Invertirá Audi mil 300 mdd 

La firma alemana Audi invertirá mil 300 millones de dólares en su nueva planta en el 
municipio de San José Chiapa, generando durante el proceso 20 mil empleos y 10 
adicionales a partir del 2016, año de inicio de la fabricación del modelo SUV Q5; 
revelaron el presidente Felipe Calderón y el Gobernador Rafael Moreno Valle. (El Sol de 
Puebla) 

  

  

 
 

Recibí órdenes de "arriba", por eso firmé: Buxadé 

La diputada local panista Josefina Buxadé Castelán confesó ante medios de comunicación, 
que firmó el desplegado en un diario nacional en contra del dirigente estatal de su 

partido, Juan Carlos Mondragón Quintana, pero lo hizo obligada desde "arriba".  Yo -
reveló en entrevista- estaba consciente de lo que iba a firmar, pero ya me lo habían 
pedido desde allá "arriba", por lo que tuve que hacerlo al igual que otros militantes, pues 
aseguró que existe un acuerdo de apoyo entre los legisladores del PAN.  (Heraldo) 

   

 

 

Planta Audi Puebla, primera en America Latina 
La llegada de Audi México representa mil 300 millones de dólares, una buena noticia para 
México y para Puebla, destacó el Ejecutivo federal, Felipe Calderón, al recordar que es la 

única de la firma en todo el continente. (Síntesis) 
  

 

 

Moreno Valle arrodilla al Congreso: Ana Tere 

Tras décadas de lucha por la dignidad es inaudito ver que el Congreso del estado está de 
rodillas frente a un gobernador, y sólo dos diputados son quienes levantaron la voz contra 
las imposiciones, declaró la panista Ana Teresa Aranda Orozco al manifestar su respaldo a 
los diputados Ana María Jiménez Ortiz, Juan Carlos Espina von Roehrich, así como al 
presidente estatal de Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana. (Intolerancia) 

  
 

 

RMV va por la producción mundial del nuevo Golf 
El gobernador Rafael Moreno Valle reveló los detalles de la larga travesía de las 
negociaciones secretas que mantuvo con el corporativo de Volkswagen para traer la 
planta Audi a Puebla, además de que anunció que el próximo reto de la administración 
estatal será convencer al mismo consorcio automotriz para que la producción mundial del 
nuevo modelo Golf se haga en la planta instalada desde hace más de 40 años en la 

entidad. (Cambio) 
  
 

 

Será Puebla el líder nacional en autos: RMV 
Para el año 2016, Puebla se convertirá en el primer estado productor de vehículos en 
todo el país ante la llegada de la nueva planta automotriz del grupo Audi al municipio de 
San José Chiapa, donde se invertirán mil 300 millones de dólares en la primera fase. 
(Milenio) 

  
 

 

Maquiavélico y autoritario, RMV va contra principios del PAN, sentencia Díaz Cid 
El principal ideólogo de la derecha poblana, el politólogo de la Universidad Popular 
Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Manuel Díaz Cid, consideró que el gobernador 
del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, utiliza prácticas maquiavélicas y autoritarias –
reprobadas por el Partido Acción Nacional (PAN)– para imponer a sus candidatos durante 

la próximas elecciones locales de 2013. (La Jornada de Oriente) 
 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Cambian a delegado del SNTE en Puebla por favorecer a aspirantes 
A mitad del proceso de sucesión en la sección 51 del SNTE fue destituido el delegado del 
Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Jorge Vega Campos, por tratar de favorecer a 
aspirantes a la dirigencia seccional, y en su lugar llegó Fermín Trujillo Fuentes, ex 
senador del estado de Sonora por el partido Nueva Alianza. (e-consulta) 

http://impreso.milenio.com/
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Audi invertirá en Puebla mil 300 mdd, anuncia Moreno Valle 
El gobernador Rafael Moreno Valle anunció que la empresa Audi invertirá mil 300 millones 
de dólares y su llegada se debe a la seguridad que existe en el estado. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Su cuñado crea caos en el PAN y ahora pide 'unidad' 
Tras confirmarse que la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional (PAN) será 

renovada, lo que significa que podría llegar una persona afín al gobernador Rafael Moreno 
Valle, con la salida de Juan Carlos Mondragón, el secretario General de gobierno, 

Fernando Manzanilla Prieto pidió ―unidad‖. (Contraparte) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

La prioridad en el PAN es la “unidad por difícil que sea”: Riestra 
El diputado local panista, Mario Riestra, considera que lo más importante para Acción 
Nacional es alcanzar acuerdos mínimos para la elección de 2013. Sobre el trámite 

legislativo para aplazar el inicio del proceso electoral, dice que fue inusual pero no es 
ilegal.  (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Frena crimen  avance del País 
El costo de la inseguridad en México y la actividad criminal fueron los rubros peor 
calificados para el País en el Índice de Competitividad Mundial. (Reforma) 

  
 

 
Pactan FCH y Peña transición "tersa" 
El mandatario Felipe Calderón y el presidente electo Enrique Peña Nieto acordaron ayer 
en una reunión en Los Pinos consolidar un proceso de transición terso, ordenado, 
transparente y que no ponga en riesgo la estabilidad ni el acceso a servicios de la 
población. (El Universal) 

 
 

 

 
Peña: recibo “economía con bases sólidas” 
Al iniciar el proceso de la transición administrativa 2012-2018, el presidente electo, 
Enrique Peña Nieto, reconoció que a partir del 1 de diciembre recibirá ―una economía con 
bases sólidas‖ por parte del gobierno de Felipe Calderón. (Milenio digital)  

  
 

 

Mineros:  la reforma laboral del gobierno es esclavizante 
La iniciativa de reforma laboral que presentó el presidente Felipe Calderón a la Cámara de 

Diputados se propone que México sea un país donde prevalezca una nueva esclavitud 
laboral y social, ya que busca limitar y anular conquistas laborales tan importantes como 
el derecho de huelga, imponer el pago por hora, lo mismo que incluir contratos de 
prueba, planteó el sindicato nacional de mineros. (La Jornada) 

  
 

 

Un sexenio de sube y baja en el crédito 
El crédito que el sector bancario comercial dio durante el sexenio de Felipe Calderón 

aumentó 48.1% en términos reales; sin embargo, la crisis financiera global y los 
problemas con las tarjetas de crédito marcaron cambios en las normas bancarias 
mexicanas. (El Economista Digital) 

  
 

 

EPN y FCH acuerdan transición tersa y eficaz  
Tras encuentro en Los Pinos, señala que preservará la estabilidad del país. Calderón 

reitera llamado a los mexicanos a respaldar al Presidente electo. (Crónica Digital) 
  

 
 

 

 

Inician transición; ofrecen estabilidad en el primer encuentro oficial entre 
Calderón y Peña 
El presidente Felipe Calderón y el presidente electo Enrique Peña Nieto acordaron 
mantener la estabilidad económica y política de México durante el proceso de transición. 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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(Excélsior) 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Entrega ERP aulas nuevas en preescolares 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, inaugurará infraestructura educativa en tres preescolares con una 
inversión de 1.5 millones de pesos, para beneficio de 520 menores, entre ellas en colonias del sur identificadas 
con la organización Antorcha Campesina, en donde aseveró que no trabaja conforme a presiones o chantajes 
políticos. La inversión en las cuatro aulas destacó, fue bipartita con el gobierno estatal conforme al programa 

"Peso a Peso", al que agradeció también su participación para el desarrollo de los pequeños. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684218.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Favorece alternancia atraer inversiones, considera Rivera 
La alternancia en el gobierno estatal facilitó la atracción de inversiones como la de Audi, con la que se reconoce la 
seguridad y viabilidad del estado para la operación de empresas, subrayó el presidente municipal de Puebla, 
Eduardo Rivera Pérez. En entrevista, el edil celebró la noticia revelada por el secretario de Finanzas, Roberto 

Moya, de que la división de autos de lujo de Volkswagen, es decir, Audi, construirá una factoría en la entidad, 
municipio de San José Chiapa, diciendo que el estado "ya se lo merecía". Atribuyó la atracción de la inversión 
millonaria que hará la firma para instalarse al cambio de políticas que promovió el gobierno estatal de alternancia, 

pues recordó que en el pasado las autoridades ya lo habían intentado pero sin éxito. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684224.htm 

  
EL SOL DE PUEBLA  

 Celebra Eduardo Rivera recurso de inconstitucionalidad, pero exige explicación de diputados 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, celebró que el Comitè Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN 
promoverá una acción de inconstitucionalidad a las reformas aprobadas por el Congreso local que retrasan el 
inicio del proceso electoral al mes de febrero, no obstante que consideró que los diputados deben exponer los 
motivos de las modificaciones que avalaron. En entrevista aplaudió que se recurran a las instancias legales 
competentes, como es la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para que analice y en su caso, sancione 

la expedita determinación del Legislativo local. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684299.htm 
 

 

 
HERALDO 

 Antorchistas piden obras frente al Palacio Municipal 
Integrantes de la agrupación Antorcha Campesina se manifestaron frente al Palacio Municipal de Puebla para 
exigir al ayuntamiento el cumplimiento de obras de pavimentación y servicios públicos que prometió la Secretaría 
de Gobernación desde 2011, sin que hasta el momento reciban respuesta alguna. Aproximadamente un millar de 

simpatizantes del movimiento llegó al zócalo, donde lanzaron consignas contra el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, 
así como el titular de la Secretaría de Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana. Una de los líderes del 

movimiento, Rosario Sánchez, criticó al munícipe, pues aseguró que dentro de las acciones de Desarrollo Social y 
de Obra Pública se han dejado de lado las colonias que se ubican al sur de la capital poblana. "Dónde están esas 
mil calles que prometieron. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51600-antorchistas-piden-obras-frente-al-palacio-

municipal 
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684218.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684224.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684299.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51600-antorchistas-piden-obras-frente-al-palacio-municipal
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51600-antorchistas-piden-obras-frente-al-palacio-municipal
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PERIODICO DIGITAL 

 Necesario que SCJN revise reforma electoral: Rivera 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez señaló que es necesario que la modificación que aprobó el Congreso 
local al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Puebla pueda ser revisado por la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), debido a que podría considerarse un acto de inconstitucionalidad, 
de acuerdo con los señalamientos que han realizado algunos legisladores. En entrevista al término de la entrega 

de aulas para escuelas al sur de la ciudad, el alcalde apuntó que ―ha habido varios señalamientos y creo que sí se 
requiere de una explicación del tema, sé que ha habido algunas expresiones para que esto pueda ser revisado por 

la Suprema Corte de Justicia de la Nación (…) me parece que estos son los mecanismos legales para su revisión‖. 
(Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/necesario_que_scjn_revise_reforma_electoral_rivera 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Hay que revisar modificación de Código Electoral: ERP 

Ante la aprobación para modificar el Código de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Puebla, 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, manifestó que es necesario que sea revisado por la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación, debido a que consideró que podría ser un acto de inconstitucionalidad. Y 
es que el edil señaló que ya ha habido algunos señalamientos que han realizado algunos legisladores sobre la 
inconstitucionalidad de los cambios dentro de la reforma, asimismo dijo que es importante que los diputados 

expliquen a detalle en las determinaciones que se tomaron en cuenta para aprobar estas modificaciones. 
(Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/38284hay-que-revisar-modificaci%C3%B3n-de-c%C3%B3digo-electoral-
erp#.UEiRVrIf78Q 

 
NG PUEBLA  

 Rivera entrega obras del programa 'Peso a peso' 
Como parte del programa peso a peso, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, entregó tres obras 
educativas, al mismo número de preescolares, con una inversión total de más de un millón de pesos entre el 

municipio y el estado, que beneficiarán a 520 alumnos. Durante la entrega, Eduardo Morales Garduño, encargado 
de despacho de la Secretaria de Desarrollo Social Municipal, explicó que los preescolares son "Amado Nervo", 
"Kokimoto" y "Agustín Arrieta", ubicados en la Unión Antorchista la Esperanza, en San Jorge y San Francisco 
Totimehuacán respectivamente. (Redacción) 

http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UEiQRbIf78Q 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 

 

 
HERALDO 

 Vendedores de Agua Santa denuncian extorsión 

Comerciantes informales de la Unidad Habitacional Agua Santa denunciaron intentos de extorsión a cargo de 
supervisores del Departamento de Vía Pública del municipio, con la finalidad de que se les permita vender en las 
calles de la zona, pese a la prohibición impuesta por la Secretaría de Gobernación. En conferencia de prensa, un 

grupo de vendedores señaló que pese al compromiso del ayuntamiento para reubicar a los que fueron retirados el 
9 de agosto pasado, es la fecha en que unas 70 personas afectadas no han recibido el beneficio prometido. Ante 
ello, el representante de los quejosos, Ignacio Vallejo, señaló que los inspectores de Vía Pública han pedido 
cuotas de hasta 500 pesos a la semana a cambio de permitir la colocación de puestos en los lugares de los que 
fueron retirados hace aproximadamente tres semanas. (Jorge Pérez Soto) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/necesario_que_scjn_revise_reforma_electoral_rivera
http://www.ngpuebla.com/puebla/38284hay-que-revisar-modificaci%C3%B3n-de-c%C3%B3digo-electoral-erp%23.UEiRVrIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/38284hay-que-revisar-modificaci%C3%B3n-de-c%C3%B3digo-electoral-erp%23.UEiRVrIf78Q
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1%23.UEiQRbIf78Q
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http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51601-vendedores-de-agua-santa-denuncian-
extorsion 
 

 
 

SINTESIS 

 Supera Puebla perspectivas de visitantes durante vacaciones de verano 
En esta temporada vacacional de verano, Puebla capital recibió un incremento del 6.26 por ciento de visitantes de 
varias partes del país como del mundo, comparado con el mismo periodo del 2011, señaló el director de Turismo 

Municipal, Alejandro Cañedo Priesca. En rueda de prensa, el funcionario enfatizó que las perspectivas de 
visitantes fueron superadas, pues se tenía estimada la llegada de 335 mil personas y fueron 356 mil 625 las que 
visitaron Puebla. Asimismo, mencionó que con base a la encuesta que realizó su área,  el 20 por ciento de los 
turistas que arribaron a la capital del 9 de julio al 12 de agosto se hospedaron con un familiar, sin embargo, 

apresuró a mencionar que la ocupación hotelera no ha caído pero sigue en los mismos niveles del 54 por ciento. 
(Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Anuncian espectáculo de luces en el zócalo por fiestas patrias 
Como una actividad inédita en Puebla capital, el próximo 15 de septiembre en la explana del zócalo habrá un 
"Show de luz y sonido de corte internacional", el cual podrán disfrutar los poblanos como parte de las celebración 
del Grito de Independencia, totalmente gratuito.  Lo anterior lo informó el secretario de Medio Ambiente y 

Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini, al tiempo de indicar que desde este juego de luces con sonido se ha 
probado en varias partes del mundo por lo que no dudo en que será un éxito. Asimismo, explicó que este Show 
estará totalmente ligado con los diferentes conciertos que habrá en el zócalo y sus alrededores, pues la 

iluminación abarcara parte de la Catedral, por lo que durará sábado 15 y domingo 16 de septiembre. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

 
INTOLERANCIA  

 "Audi generará posicionamiento internacional" 
El director de Turismo Municipal, Alejandro Cañedo Priesca manifestó que parte de las bondades que se generarán 

para la capital poblana con la llegada de la empresa armadora Audi es el hecho de que Puebla iniciará a participar 
en las grandes ligas de la promoción del estado, ya que se posicionará a nivel internacional. Tras el anuncio por 

parte del presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa destacó que uno de los principales beneficios con la 
llegara de la armadora automotriz es el impulso al turismo por lo menos en la capital poblana ya que llegarán 
hombres de negocios que buscarán un trabajo en la planta armadora pero también a realizar negocios, por lo 
tanto también un espacio donde hospedarse. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100004 

 

 
INTOLERANCIA  

 Mantendrá propuesta de reubicación en Agua Santa 
El ayuntamiento de Puebla mantendrá el proceso de reubicación de comerciantes informales que hace un mes 
fueron desalojados de la explanada y calles de la unidad habitacional de Agua Santa y que incluso derivó en un 

enfrentamiento con las autoridades. Tras este tiempo de reunión con los involucrados, se acordó iniciar esta 
medida a partir de este día, por lo que los comerciantes serán controlados por la administración municipal en 
cuanto al pago de espacios, su designación y el otorgamiento de permisos para estar debidamente regulados. 

(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100003 
 

 

 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51601-vendedores-de-agua-santa-denuncian-extorsion
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51601-vendedores-de-agua-santa-denuncian-extorsion
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100004
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100003
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 El IMACP y el CECAP anuncian actos artístico-culturales por fiestas patrias 
Por aniversario de la Independencia de México, el Instituto Municipal de Arte y Cultura (IMACP) y el Consejo 
Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla (CECAP) confirmaron la cartelera de actividades artísticas y culturales 
del  8 al 16 de septiembre, enfocada exclusivamente a la música, pues poca o nula presencia tienen otras 
disciplinas, como la danza, el teatro y la pintura. Por lo que destacaron la participación de los cantantes Paulina 

Rubio y Pablo Montero ―como platos fuertes‖, pese a que también traen a intérpretes de la talla de Eugenia León, 

Armando Manzanero, Guadalupe Pineda y la oaxaqueña Alejandra Robles. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-imacp-y-el-cecap-anuncian-actos-artistico-culturales-
por-fiestas-patrias_id_13101.html      
 

 

 
 

 
MILENIO  

 Dejó turismo una derrama económica de 347 mdp para la capital poblana 

La visita de turistas a la ciudad de Puebla durante el periodo vacacional de verano superó las expectativas que 
tenía el gobierno municipal, al registrar 6.26 por ciento más de lo contemplado, pues en un principio se preveía al 
afluencia de 335 mil personas y se llegó a 356 mil 625, con una derrama económica de 347 millones 709 mil 

pesos. Sin embargo de ellas el 20 por ciento no se hospedó en hoteles y optó por instalarse en la casa de 
familiares o amigos, al respecto el titular de turismo municipal, Alejandro Cañedo Priesca expuso que no se había 
contemplado contabilizar esta variable. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117adeb3e7   
 

 

 

 
E-CONSULTA 

 Destinan 4 mdp para iluminación por festejos patrios en Puebla 
La iluminación para los festejos de los días 15 y 16 de septiembre costará aproximadamente cuatro millones de 

pesos, de los cuales 1.5 se destinarán para la colocación de estructuras y luminarias en Palacio Municipal, el 
panteón y el Zócalo, así como un show de luz y sonido; mientras que los 2.5 millones restantes se utilizarán para 

la reparación de las fuentes públicas, que también tendrán tonos patrios. Lo anterior lo dio a conocer el secretario 
de Medio Ambiente y Servicios Públicos del municipio, Alejandro Fabre Bandini, quien indicó que el espectáculo en 
el primer cuadro de la ciudad se tiene contemplado para la noche del 15 y podría extenderse para el 16 de 
septiembre en caso de que se tenga éxito. (Jorge Pérez) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2576 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Crece el turismo en la capital poblana: Cañedo Priesca 
La Dirección de Turismo Municipal reportó un incremento de hasta un 6.26% en la llegada de turistas a la ciudad 

en el último período vacacional. El titular del área, Alejandro Cañeda Priesca, señaló que se superaron las 
expectativas de visitantes, ya que se preveía una afluencia de 335 mil personas y se llegó a 356 mil 625 que 

generaron una derrama económica de 347 millones 709 mil pesos. En conferencia de prensa, el funcionario 
municipal informó que el 20% de los turistas no se hospeda en hoteles y se queda en casa de familiares o 
amigos, variable que, dijo, no se tiene contemplada al referir que en esta ocasión se hizo por la gran cantidad de 
estudiantes que tiene el municipio y que proviene de otras entidades. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/crece_el_turismo_en_la_capital_poblana_canedo_priesca 
 

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-imacp-y-el-cecap-anuncian-actos-artistico-culturales-por-fiestas-patrias_id_13101.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-imacp-y-el-cecap-anuncian-actos-artistico-culturales-por-fiestas-patrias_id_13101.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117adeb3e7
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2576
http://periodicodigital.com.mx/notas/crece_el_turismo_en_la_capital_poblana_canedo_priesca
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No habrá venta de alcohol en el zócalo la noche del grito: MMG 
Aunque comerciantes informales de la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe podrán vender alcohol la noche 
del grito, ambulantes del zócalo no lo podrán hacer, así lo reiteró, el director de Desarrollo Político de la 
Secretaría de Gobernación Municipal, Miguel Méndez Gutiérrez. "Los ambulantes que se instalen en el zócalo de la 
ciudad la noche del grito no podrán vender ni tepache, jerez, cerveza, tequila o cualquier otra bebida que con un 

alto consumo ocasione efectos embriagantes", señaló el funcionario. Por ello el funcionario informó que el 
ayuntamiento entregará gafetes distintivos para impedir que de manera ilegal ambulantes que tengan permiso del 

estado en Los Fuertes se instalen en el zócalo y viceversa. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45407 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Ayuntamiento de Puebla arranca con la Semana de Prevención Integral contra las Adicciones 
"Evita las drogas, sobre todas las cosas" 

Del 5 al 12 de Septiembre el Sistema Municipal DIF, en coordinación con el Instituto Municipal de la Juventud y la 

Secretaría de Seguridad Pública y Transito Municipal realizarán 300 pláticas de prevención en el tema de 
adicciones en 21 escuelas de la capital, beneficiando aproximadamente a 13 mil jóvenes entre 13 y 17 años de 
edad  Informar y concientizar a los jóvenes del riesgo que representa el consumo de tabaco, alcohol y todo tipo 
de drogas, así como promover valores y estilos de vida saludables en la familia, los objetivos Como parte de las 

acciones que el Ayuntamiento de Puebla implementa en las escuelas de la capital poblana en materia de salud, el 
Sistema Municipal DIF. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayto-de-Puebla-arranca-
con-la-Semana-de-Prevencion-Integral-contra-las-Adicciones-%20Evita-las-drogas,-sobre-todas-las-
cosas%20&id=34609 
 
 
RETO DIARIO 

 Puebla registra incremento de visitantes en periodo 2010-2012 
De 2010 a 2012 la llegada de turistas se incrementó más de 30 por ciento, informó, Alejandro Cañedo Priesca, 
director de Turismo Municipal, al mencionar que de 2010 a 2011 se registró un aumento de visitantes del 16.25 
por ciento, mientras que de 2011 a 2012 fue del 16.89 por ciento. De igual manera, indicó que tras haberse 

realizado un estudio en la dependencia a su cargo, éste arrojó que el 20 por ciento de los turistas que visitan la 

capital poblana prefieren quedarse en casa de familiares que pagar un hotel, como el caso de los estudiantes 
provenientes de otros estados: ―Los jóvenes que estudian en alguna de las instituciones educativas del estado, 
generan que su familia prefiera quedarse con ellos a pagar hospedaje en otro lado‖, subrayó. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-registra-incremento-
de-visitantes-en-periodo-2010-2012&id=34607 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Anuncian semana contra las adicciones 
Como parte de las acciones que el Ayuntamiento de Puebla implementa en las escuelas de la capital poblana en 
materia de salud, el Sistema Municipal DIF, en coordinación con el Instituto Municipal de la Juventud y la 

Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal inauguraron la Semana de Prevención Integral contra las 

Adicciones bajo el lema ―Evita las drogas, sobre todas las cosas‖, la cual se llevará a cabo del 5 al 12 de 
septiembre en 21 escuelas de nivel secundaria y preparatoria del municipio, iniciativa en la que se espera 
beneficiar a 13 mil jóvenes. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/38320anuncian-semana-contra-las-adicciones#.UEiTEbIf78Q 
 

 

NG PUEBLA  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45407
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayto-de-Puebla-arranca-con-la-Semana-de-Prevencion-Integral-contra-las-Adicciones-%20Evita-las-drogas,-sobre-todas-las-cosas%20&id=34609
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayto-de-Puebla-arranca-con-la-Semana-de-Prevencion-Integral-contra-las-Adicciones-%20Evita-las-drogas,-sobre-todas-las-cosas%20&id=34609
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayto-de-Puebla-arranca-con-la-Semana-de-Prevencion-Integral-contra-las-Adicciones-%20Evita-las-drogas,-sobre-todas-las-cosas%20&id=34609
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-registra-incremento-de-visitantes-en-periodo-2010-2012&id=34607
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-registra-incremento-de-visitantes-en-periodo-2010-2012&id=34607
http://www.ngpuebla.com/puebla/38320anuncian-semana-contra-las-adicciones%23.UEiTEbIf78Q


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 06 de Septiembre de 2012 

 
 

 8 

 Ayuntamiento gastará 1.5 mdp en espectáculo de luces 
Alejandro Fabre Bandini, secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, informó que se realizará una 
inversión global de 1.5 millones de pesos para la realización del espectáculo de luces en el zócalo de la ciudad, la 
noche del 15 de septiembre, aunado a la iluminación de algunos edificios y los adornos de las calles. El 
funcionario municipal confió en que el evento será único e incomparable en Puebla por ser una exhibición de luz y 

sonido de corte internacional, el cual podrá ser disfrutado por los asistentes al festejo del Grito de independencia 
y que será gratuito. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/politica#.UEiS0rIf78Q 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 

 
INTOLERANCIA  

 Ambulantes rechazan reubicación 
Comerciantes informales que hace unas semanas fueron desalojados junto con sus estructuras de la explanada de 
la unidad habitacional de Agua Santa rechazaron la propuesta de reubicación que hiciera el ayuntamiento de 

Puebla a la 119 Poniente, calle lateral de esta demarcación. Y es que los informales destacaron que el lugar no es 
el idóneo para sus ventas, pues se trata de un espacio solitario, peatonal y que simplemente estorban la 
circulación. Otro aspecto por el que no aceptaron esta propuesta es porque el ayuntamiento les ha propuesto 

cobros de hasta 800 pesos al mes, cantidad que no podrán pagar debido a que el lugar a donde pretenden ser 
reubicados solo va a generar pérdidas económicas en sus ventas. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99989 

 
INTOLERANCIA  

 Movimiento Antorchista se manifiesta en el Zócalo 
Más de 700 integrantes del Movimiento Antorchista en el estado de Puebla, se manifestaron a las afueras de 
Palacio Municipal, para exigir, de nueva cuenta, a Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal, una solución para 
las solicitudes de intervención en materia de salud, vivienda y educación, además de que terminen con la 
represión de los vendedores ambulantes en el primer cuadro de la ciudad. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99994 
 

INTOLERANCIA  

 Se desborda ambulantaje en hospitales de la ciudad 

Los constantes operativos y el desalojo de ambulantes en diferentes puntos de la capital han ocasionado daños 
colaterales que afectan ahora a otros sectores del municipio. A raíz de este reordenamiento en el primer cuadro 
de la ciudad, los problemas solo cambiaron de territorio y ahora quienes están ―pagando los platos rotos‖ son las 
instalaciones de los diversos hospitales y centros de salud que hay en la capital poblana. Y es que centros de 
salud como el Hospital Universitario, San Alejandro, los Hospitales Generales del Sur y Norte,  así como diversas 
clínicas del IMSS han sido invadidos por el comercio informal lo cual ha ocasionado la obstrucción de entradas y 

salidas de estos lugares. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99987 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Movimiento Antorchista pide obras al ayuntamiento 
La mañana de este miércoles el Movimiento Antorchista, integrado por más de 500 personas, se manifestó frente 

al Palacio Municipal para pedir a Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, que realice obras de 
infraestructura educativa y servicios públicos en las zonas norte y sur de la capital poblana. Algunas de las 
peticiones son unidades deportivas para diferentes puntos de la ciudad, ya que, a decir de los manifestantes, este 
tipo de obras permitirán que los jóvenes tengan espacios dignos para hacer actividades físicas. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Movimiento-Antorchista-

http://www.ngpuebla.com/politica%23.UEiS0rIf78Q
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99989
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99994
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99987
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Movimiento-Antorchista-pide-obras-al-ayuntamiento-&id=34598
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pide-obras-al-ayuntamiento-&id=34598 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
PUEBLA ONLINE 

 Manzanilla abre Centro Comunitario de Desarrollo en Romero Vargas 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, hizo un llamado a reconstruir el tejido social con 
actividades que permitan recuperar la confianza en las autoridades y con ello prevenir el desarrollo de la 
delincuencia, en el marco de la inauguración del Centro Comunitario de Desarrollo de la Junta Auxiliar Ignacio 

Romero Vargas. Durante el evento, Manzanilla Prieto señaló que la apertura de este recinto es el resultado de un 

trabajo coordinado entre el Voluntariado de la Secretaría General de Gobierno y la Secretaría de Seguridad 
Pública, que permitirá el rescate de espacios públicos. (Redacción) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29977  
 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Antorchistas se manifiestan en el Zócalo 

Más de 700 integrantes del Movimiento Antorchista en el estado de Puebla, se manifestaron a las afueras de 
Palacio Municipal, para exigir, de nueva cuenta, a Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal, una solución para 

las solicitudes de intervención en materia de salud, vivienda y educación, además de que terminen con la 
represión de los vendedores ambulantes en el primer cuadro de la ciudad. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/38279antorchistas-se-manifiestan-en-el-z%C3%B3calo#.UEiRHrIf78Q 

 

 
NG PUEBLA  

 Vecinos de Agua Santa claman solución a reubicación 
Comerciantes de la Unidad Habitacional Agua Santa, insisten en que las autoridades municipales han hecho caso 
omiso a las peticiones de acercamiento para solucionar su problema de reubicación además de que argumentaron 
que los vendedores que aún siguen trabajando en la zona han sido víctimas de abusos de autoridad así como de 

intimidaciones. En rueda de prensa, los inconformes reiteraron su rechazo a la propuesta del Ayuntamiento para 
ser reubicados en la calle 119 poniente pues aseguraron que el flujo de personas en esa vialidad es menor a la 
que tienen en Agua Santa por lo que estarían mermando sus ingresos diarios. (Jorge Luis Hernández) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/38268vecinos-de-agua-santa-claman-soluci%C3%B3n-
reubicaci%C3%B3n#.UEiQ3bIf78Q 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Hay un operativo de la Policía Estatal en el mercado hidalgo y el mercado de la cuchilla mantiene cerrado 

el carril hacia la china poblana. 

 Este jueves el secretario de infraestructura Antonio Gali  inicia la reeliminación del camino a Tlaltenango. 
 Veracruz comprara  30 toneladas de huevo a Tehuacan. 
 El alcalde Puebla Eduardo Rivera entrega 4 aulas en ampliación antorchista, en San Jorge y Totimehuacan. 
 La comuna hará reordenamiento de ambulares en hospitales de Puebla. 

 
 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Movimiento-Antorchista-pide-obras-al-ayuntamiento-&id=34598
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29977:
http://www.ngpuebla.com/puebla/38279antorchistas-se-manifiestan-en-el-z%C3%B3calo%23.UEiRHrIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/38268vecinos-de-agua-santa-claman-soluci%C3%B3n-reubicaci%C3%B3n%23.UEiQ3bIf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/38268vecinos-de-agua-santa-claman-soluci%C3%B3n-reubicaci%C3%B3n%23.UEiQ3bIf78Q
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F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 La CTM anuncia que la organización será encargada de realizar la construcción de las plataformas que se 

requieren para la instalación de Audi en Puebla y desde luego esto traerá beneficios de turismo para Puebla 
afirma el titular de turismo en el municipio, Alejandro Cañedo.  

 Para mejorar la infraestructura educativa en las escuelas públicas del municipio, el ayuntamiento y la SEP 
destinaron 1.5 mdp mediante el programa peso a peso, para tres instituciones educativas ubicadas al sur de 

la ciudad.  
 Revisaremos como va el pleito interno del PAN, hay quien dice que hay que proponer una controversia, una 

acción de inconstitucionalidad, como ERP; hay quien dice bájenle, vamos todos a mantener la unidad como 
Fernando Manzanilla, hay quien dice como Blanca Jiménez que no hay ruptura, ni pasa nada, revisaremos 
punto por punto, que esta pando en esta crisis del PAN.  

 
 

 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 En el Infonavit Amalucan un hombre fue encontrado sin vida al interior de su domicilio, las autoridades 
confirmaron que se trato de un homicidio los vecinos están consternados. 

 Se espera que durante los festejos patrios reservaciones de habitaciones  y las visitas para comer platillos 
típicos en puebla se incrementen hasta un 70% 

 Según datos de DATATUR en un 22% aumento la afluencia de turistas en la capital poblana durante la 

temporada de verano tal como lo informo Alejandro Cañedo director. 
 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Se electrocuta un hombre mientras pintaba la fachada de una casa en la 17 sur y la 9 poniente, toca por 

error los cables de energía eléctrica y sufre quemaduras en sus  manos.  
 Se voltea una camioneta en la China Poblana, el conductor se pasa el alto y una unidad de la ruta Rápidos 

de San Antonio le impacta lo que provoca el accidente.    
 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Daría SCJN revés al Congreso sobre aplazamiento del proceso electoral 

Existen muchas posibilidades de que el Congreso del Estado reciba un revés de la Suprema Corte de Justicia de la 

Nación (SCJN) en caso de que el líder nacional del PAN, Gustavo Madero presente la acción de 
inconstitucionalidad en contra de la propuesta que permite aplazar el inicio del proceso electoral local, lo anterior 
lo reconoció el diputado del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Eric Cotoñeto Carmona. En entrevista vía 
telefónica, el líder estatal de la corriente Nueva Izquierda (NI), estimó que en caso de que el dirigente del albiazul 
cumpla su palabra, la Suprema Corte atenderá este tema en la primera semana del mes de octubre, debido a la 
urgencia del tópico. (Aldo Miguel) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684219.htm 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684219.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Retira Mondragón propuesta de prórroga al frente del CDE del PAN 
Juan Carlos Mondragón Quintana, dirigente estatal del PAN, reconoció que aunque existen elementos jurídicos 
para su ratificación, no hay condiciones políticas para que se mantenga en el cargo después de que termine su 

mandato en octubre. En entrevista, reveló que en la discusión del lunes pasado, la dirigencia nacional del PAN 
dejó en suspenso dicha petición, debido a que decidió retirar la propuesta y optó por privilegiar el diálogo entre 
los diferentes grupos al interior del PAN. El líder panista reconoció que la Comisión Especial que creó su partido 

para destrabar el conflicto entre panistas, estará conformada por él y un militante cercano a la dirigencia, por el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y otro panista cercano al mandatario, y por Gustavo Madero Muñoz, 
dirigente nacional del PAN. (Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684230.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Lamenta Enrique Nácer intromisión del PAN en decisión del Congreso 
El presidente de la Comisión Permanente en el Congreso local, Enrique Nácer Hernández, lamentó la intromisión 

de la dirigencia nacional de PAN respecto a impugnar la ley electoral, puesto que corresponde el tema al Poder 
Legislativo, sin embargo, advirtió que no habrá cambios porque todo fue apegado al marco normativo. Por tanto 
descartó la necesidad de realizar modificaciones también a la constitución del estado porque el procedimiento 
llevado a cabo fue el apropiado sin caer en ningún "vacío legal".Nacer Hernández justificó posponer el inicio del 
proceso comicial de noviembre de este año al mes de febrero del 2013, debido a petición expresa de la población 

en los recorridos hechos en las demarcaciones correspondientes por cada legislador al pedir que no sean 
constantes la celebración de cada proceso comicial. (Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684233.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Incumplen partidos políticos con transparentar el uso de recursos públicos 
Javier Fregoso Sánchez, comisionado para el Acceso a la Información Pública, informó que será hasta octubre 

próximo cuando el organismo emita las evaluaciones a los nuevos sujetos obligados respecto a la manera en la 
que han cumplido con el ordenamiento de transparencia. En entrevista, el comisionado reconoció que los partidos 
políticos son los que más rezago registran en el cumplimiento, ya que la mayoría de éstos no ha publicado una 
página en la que transparenten sus obligaciones. En sesión de la CAIP, la comisionada presidenta Blanca Lilia 
Ibarra Cadena informó que de un total de 133 solicitudes de información que se han presentado en lo que va del 
año, 29 se han desechado por falta de ratificación. (Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684284.htm 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 "Las buenas condiciones de la entidad no atraen inversiones por sí solas": RMV 
Al confirmar que AUDI invertirá mil 300 millones de dólares en Puebla, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas 
apuntó que la seguridad, la ubicación, la infraestructura carretera y ser el segundo estado con más universidades 
a nivel nacional fueron factores que influyeron en la determinación de la empresa alemana. Sin embargo, el 
mandatario estatal destacó que las buenas condiciones de la entidad no atraen a las inversiones por sí solas y 
prueba de ello, dijo, es que el mal desempeño del gobierno que encabezó Mario Marín Torres hizo que Volkswagen 
optara por construir una planta de motores de 500 millones de dólares en el estado de Guanajuato y no en 

Puebla. (Aldo Miguel) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684306.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Sugiere SEP preparar universitarios para trabajar en AUDI 

El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, anunció que convocará a todas las 
universidades de la entidad para que revisen sus programas y planes de estudio a fin de que sus egresados 
cumplan con los requerimientos de la empresa AUDI. "Dentro del esquema que habrá que atender, va a ser todo 
un programa de entrenamiento para quienes en un momento dado sean reclutados en el proceso de conformación 
de la planta laboral de esta empresa", dijo. (Aldo Miguel) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684230.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684233.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684284.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684306.htm
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http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684311.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Ruptura en el PAN fortalecerá al PRI: Politólogo 

La Acción de Inconstitucionalidad que promoverá el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN contra la aprobación 
del Congreso Local de aplazar hasta febrero el proceso electoral, muestra una fractura entre el Gobierno estatal y 
partido blanquiazul en Puebla, que permitirá al PRI fortalecerse. De acuerdo con Manuel Díaz Cid, politólogo de la 
UPAEP, el PAN ve importantes desafíos en las fuerzas políticas al interior del estado y es lo que lo tiene 
intranquilo, pues consideró que en el próximo proceso electoral, el de 2013, el PRI va a crecer. "Y toda división al 

interior del partido, significará el fortalecimiento de sus adversarios para rescatar su posición". (Maritza Mena) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684346.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Apoyan a padres que "vengaron supuesta violación" 
Luego de que por la mañana del día de ayer lincharon en el municipio a dos sujetos jubilados de Petróleos 

Mexicanos por supuestamente haber violado a un niño de cinco años de edad, por la tarde, paterfamilias del 
jardín de niños "Carita feliz", donde estudia el menor afectado, pidieron a la directora del plantel que garantice 
que ninguno de sus hijos sufrió algún tipo de maltrato y que apoye a los parientes de la supuesta víctima, quienes 
fueron detenidos por la Policía Municipal. ( Anayeli Facundo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684355.htm    
 

 
 
HERALDO 

 Estudiantes deben trabajar respetando ley: Martínez Carbajal 
Los estudiantes deben de fijar en su mente que van a trabajar por Puebla, con estricto apego a las leyes, dijo el 

rector de la Universidad del Valle de México (UVM), Jesús Martínez Carbajal, durante la firma de convenio de 
colaboración con el Congreso del Estado. En el patio del edificio legislativo, consideró que es importante que los 
estudiantes apliquen lo aprendido en las aulas, además, de trabajar de la mano con la creación de nueva leyes, 
con el objetivo de transformar la realidad y construir una Puebla más solida, con estricto respeto a las leyes. "Este 
convenio permitirá a todo los estudiantes, a que no sólo se enfoquen a temas específicos, sino también, tengan 
trato directo con abogados, contadores, directores que conforman el Congreso local, con el único propósito de 
enriquecerse y contribuir al trabajo a favor de Puebla y los poblanos", indicó Martínez Carbajal. (Andrés H. Ruiz ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51585-estudiantes-deben-trabajar-respetando-ley-
martinez-carbajal 

 
HERALDO 

 Recibí órdenes de "arriba", por eso firmé: Buxadé 
La diputada local panista Josefina Buxadé Castelán confesó ante medios de comunicación, que firmó el 
desplegado en un diario nacional en contra del dirigente estatal de su partido, Juan Carlos Mondragón Quintana, 
pero lo hizo obligada desde "arriba". Yo -reveló en entrevista- estaba consciente de lo que iba a firmar, pero ya 

me lo habían pedido desde allá "arriba", por lo que tuve que hacerlo al igual que otros militantes, pues aseguró 
que existe un acuerdo de apoyo entre los legisladores del PAN. La diputada se refirió así al desplegado que hace 
unos días se publicó a nivel nacional con la firma de panistas poblanos que se identificaron como consejeros, 
solicitando a su dirigente nacional, Pablo Madero la renovación del comité directivo estatal de Puebla y de donde 
surgió el anuncio de la integración de una comisión que analizará el asunto. (Andrés Herrera Ruiz ) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/portada/51607-recibi-ordenes-de-arriba-por-eso-firme-buxade 

 
HERALDO 

 Espera sección 51 del SNTE proceso de renovación limpio 
El representante del Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) 
para la organización de los trabajos del Vigésimo Congreso Extraordinario de la sección 51, Fermín Trujillo 
Fuentes, advirtió que si no se le da la importancia necesaria a los aspirantes a la Secretaría General de la sección 
51 del SNTE, se podría registrar un escenario como el de hace cuatro años, donde hubo agresiones físicas y 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684311.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684346.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2684355.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51585-estudiantes-deben-trabajar-respetando-ley-martinez-carbajal
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51585-estudiantes-deben-trabajar-respetando-ley-martinez-carbajal
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/portada/51607-recibi-ordenes-de-arriba-por-eso-firme-buxade
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verbales. El ex senador por Sonora confió en sacar un proceso de renovación en un marco de unidad, respeto y 
democrático, por lo que no descartó que en este proceso se pueda consolidar una candidatura o planilla de unidad 
entre todos los candidatos. Anticipó, "ya me senté a platicar con Dinora García Hernández, con José Manuel 
García Carrizalez, Arturo Hernández Hernández, Martha Cortes Chumacero, Salvador Torres Castillo, Félix Castillo 
Sánchez y en los próximos días me reuniré con todos los que me busquen". (Alejandra Corona Flores ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51586-espera-seccion-51-del-snte-proceso-de-
renovacion-limpio 

 

 
 
 

SINTESIS 

 Reconoce Aguilar Chedraui labor del DIF estatal 
A invitación de la presidenta del DIF estatal, Martha Érika Alonso de Moreno Valle el secretario de Salud, Jorge 
Aguilar Chedraui participó en importantes eventos que demostraron la sensibilidad humana de la esposa del 
gobernador, a quien le hizo un reconocimiento público por la labor a favor de la integración de las familias 
poblanas al frente del sistema.   Durante la Cuarta Entrega de Menores en Adopción, Aguilar Chedraui destacó el 

trabajo que con compromiso realiza Martha Érika Alonso, ?yo creo que la adopción es un tema de justicia, es un 
tema de equidad, de derechos humanos y la adopción justamente restituye esos derechos a los  niños, yo desde 
aquí reconozco y pondero la labor de la Señora Martha Erika Alonso de Moreno Valle, y particularmente en este 
tema que es una bendición para todas las familias? (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Apoyará DIF estatal a menor víctima de abuso sexual en Texmelucan 
La titular del DIF estatal, Martha Erika Alonso dijo que el organismo intervendrá en el caso del menor de edad que 

fue violado en el municipio de San Martín Texmelucan, para otorgarle apoyo psicológico y en caso de ser 
necesario de tipo económico. En entrevista, la primera dama del estado indicó que por principio de cuentas es 
necesario que la Procuraduría General de Justicia (PGJ), avance en el proceso penal para fincar responsabilidades 
y que este acto no quede impune. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Se pronuncia Fernando Manzanilla por la unidad en el PAN 
Ante las divisiones que se han generado entre los militantes del Partido Acción Nacional (PAN) por la permanencia 

de Juan Carlos Mondragón Quintana, al frente de la dirigencia de este instituto político, el secretario General de 
Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto se pronunció porque al interior del blanquiazul prevalezca la unidad. 
En ese sentido, el responsable de la política interna expresó que tanto en el PAN como en otros partidos políticos, 
debe prevalecer un ambiente de armonía, para no generar rompimientos que en nada abonan al fortalecimiento 
del partido con cara a las elecciones del 2013. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Fundación BBVA entrega 518 becas a estudiantes poblanos  

El gobernador Rafael Moreno Valle encabezó la entrega de 518 becas a estudiantes poblanos de 11 municipios. 
Con el apoyo del programa "Por los que se quedan" de la Fundación BBVA Bancomer, se otorgaron apoyos 
financieros con un valor de 15.5 millones de pesos. Estudiantes de municipios como, Atlixco, Zacatlán y la capital, 
por mencionar algunos, recibirán un apoyo mensual de mil pesos durante los próximos 3 años. Desde 2007 que 

inició este programa de becas hasta la fecha se han entregado más de 2 mil 838 becas, tan solo en el estado de 
Puebla. Este año en total se destinarán 12 millones 930 mil pesos para apoyar a mil 293 jóvenes. Además de que 

la cobertura del programa se ampliará para los municipios de Cholula y Teziutlán. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=57069&catid=68: 
 

SINTESIS 

 Audi invertirá en Puebla mil 300 millones de dólares: RMV 
El clúster automotriz de Puebla se convertirá en el más importante del país con la llegada de la planta Audi al 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51586-espera-seccion-51-del-snte-proceso-de-renovacion-limpio
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51586-espera-seccion-51-del-snte-proceso-de-renovacion-limpio
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=57069&catid=68:local&Itemid=92
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municipio de San José Chiapa aseguró el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, quien dijo que no sólo se 
requiere de una buena infraestructura sino de un gobierno honesto e innovador. Durante la presentación oficial de 
la planta Audi en Puebla, realizado en la residencia oficial de Los Pinos, Moreno Valle manifestó que en una 
primera etapa, la construcción de la nueva empresa generará 20 mil empleos, mientras que en la operación de la 
misma serán 10 mil fuentes de trabajo permanentes. (Redacción)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=57069&catid=68: 
 

SINTESIS 

 Se ensamblará en Puebla al sucesor del SUV Audi Q 5 

Tras afirmar que la planta en Audi de Puebla será una de las más modernas del consorcio,  dijo Walter Hanek, 
director general de la marca Audi en México, quien agregó que se tiene previsto el inicio de la construcción de la 
infraestructura de esta planta, que comenzará la producción del sucesor del  SUV Audi Q 5. En el marco de la 
presentación oficial de este proyecto en la residencia oficial de Los Pinos, el directivo alemán, señaló que el 
objetivo es que se tenga una producción de 150 mil unidades al año, mismas que tienen como principal objetivo 

el mercado norteamericano. (Redacción)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=57069&catid=68: 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Invertirá Audi mil 300 mdd para Puebla: Calderón 
El presidente Felipe Calderón Hinojosa anunció que la empresa automotriz Audi invertirá en México mil 300 

millones de dólares, que servirán de impulso adicional para el crecimiento de la economía nacional. En el salón 
Adolfo López Mateos de la Residencia Oficial de Los Pinos, expresó que durante la construcción de una planta de 

esa armadora en San José Chilapa, Puebla, se generarán 20 mil empleos, tres mil 800 empleos directos y seis mil 
indirectos en forma permanente. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100007 
  
INTOLERANCIA  

 Cuatro razones por las cuales Audi escogió Puebla 
La buena infraestructura, mano de obra calificada, costos competitivos y tratados de libre comercio determinaron 
la decisión a favor de México y después de un análisis de más de 12 sitios se decidió por Puebla apuntó Walter 
Hanek director de Audi en México. La llegada de AUDI en México forma parte de un hito para la marca para tener 

mayor presencia en América, sostuvo el alto ejecutivo durante el anuncio oficial de la nueva planta de AUDI en el 
municipio de San José Chiapa Puebla, cuyo evento se lleva a cabo en estos momentos en la Residencia Oficial de 

Los Pinos. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99992 
 

 
 
CAMBIO  

 “Pedimos democracia al interior del PAN” 
La diputada federal del PAN, Blanca Jiménez Castillo, rechazó que el desplegado que firmaron liderazgos del 
blanquiazul el lunes pasado, sea reflejo de las fracturas al interior del partido por el tema de la dirigencia estatal. 
En entrevista, tras el anuncio oficial de la inversión de Audi, la aspirante a la dirigencia estatal de Acción Nacional 
afirmó que la comisión tripartita que implementó el CEN para resolver las divisiones que han surgido en relación 
del término del periodo de Juan Carlos Mondragón, deberá abonar al diálogo entre las partes en conflicto. Indicó 

que a través del diálogo no pidieron la salida de su dirigente, si no que se respeten los estatutos del partido y que 
Juan Carlos Mondragón concluya su periodo como está fijado para el 10 de octubre. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/060912-om-politica-pedimos-democracia-al-interior-
del-pan.htm 
 

 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=57069&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=57069&catid=68:local&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100007
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99992
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/060912-om-politica-pedimos-democracia-al-interior-del-pan.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/060912-om-politica-pedimos-democracia-al-interior-del-pan.htm
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 La de Puebla es la inversión automotriz más importante del sexenio: Calderón 
El presidente Felipe Calderón Hinojosa resaltó que en su administración se han instalado varias plantas 
automotrices –como las de las marcas Honda y Mazda– pero que sin duda alguna la más importante es la 
construcción de la fábrica de Audi en Puebla en la que se invertirán mil 300 millones de dólares generando 20 mil 
empleos en su edificación, 3 mil 800 empleos directos y otros 6 mil indirectos de manera permanente. El primer 
mandatario subrayó que la decisión de Audi para invertir representa un voto de confianza en México y en Puebla, 
y felicitó al gobernador Moreno Valle.  (Martín Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-de-puebla-es-la-inversion-automotriz-mas-importante-

del-sexenio-calderon_id_13141.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 San José Chiapa, un municipio marginado de la inversión pública por el gobierno de RMV 

La firma alemana que ensamblará camionetas de lujo Audi instalará su planta en el municipio con la inversión 
pública más rezagada del estado, ya que en 2011 a San José Chiapa apenas le fueron transferidos 1 millón 573 
mil 463 pesos, es decir 195 pesos por habitante al año, lo que representa una inversión del estado de 5 centavos 
al día. San José Chiapa ha estado lejos de cualquier plan estatal de desarrollo, incluso el más incipiente; también 
a una distancia considerable de una equitativa distribución de los fondos en el ramo 33. (Kara Castillo) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/san-jose-chiapa-un-municipio-marginado-de-la-inversion-
publica-por-el-gobierno-de-rmv_id_13152.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Riña en el SNTSS deja 15 lesionados; guaruras de Ramón García sacan armas vs. trabajadores 
Más de 15 trabajadores lesionados, uno de ellos con esguince cervical, fue el saldo que dejó el enfrentamiento a 

golpes entre dos bandos contrarios de sindicalizados del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) durante un 
acto público efectuado este miércoles, en el Salón Zavaleta del organismo, don-de los guardaespaldas de Ramón 
García Jiménez, encargado de des-pacho de la sección 1 del sindicato en Puebla, sacaron a relucir armas de fuego 
en contra los disidentes. El acto fue organizado por García Jiménez para dar la bienvenida y promocionar al 
panista Manuel Vallejo Barragán, candidato oficialista a la secretaría General del SNTSS. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rina-en-el-sntss-deja-15-lesionados-guaruras-de-ramon-
garcia-sacan-armas-vs-trabajadores_id_13118.html  
 

 
 

MILENIO  

 Deja tres lesionados balacera en Palmarito Tochapan 
Un saldo de tres personas lesionadas, entre ellas un miembro de la Policía Ministerial, dejó una balacera 

registrada en el municipio de Palmarito Tochapan. Hasta el momento la Procuraduría General de Justicia en el 
estado no ha emitido una versión oficial. Sin embargo, trascendió que el incidente ocurrió esta tarde, cuando tres 
jóvenes que viajaban un vehículo tipo Cavalier llamaron la atención de los elementos de seguridad al observar 
que portaban armas de fuego. Fue al momento en que los ministeriales les solicitaron que se detuvieran, petición 
ignorada y que terminó en una persecución por las calles de Palmarito Tochapan. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/44b2dcfc48046dad4426fd7fa1032fc6     

 
MILENIO  

 Pide todo el peso de la ley viuda de Massimo Di Nardo 

María Elena González Sosa, esposa del ex diplomático italiano, Massimo Di Nardo Castelucci, de 56 años de edad, 
secuestrado y asesinado, pidió a los jueces que conozcan del caso, una vez que la Procuraduría General de 

Justicia consigne a las cinco personas implicadas que aún permanecen en arraigo, todo el peso de la ley para que 
no quede impune la muerte de su marido. En entrevista por separado el procurador general de Justicia, Víctor 
Antonio Carrancá aseguró que los cinco hombres que se encuentran en investigación y no están vinculados con 
más plagios, según revelan las primeras investigaciones. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/44b2dcfc48046dad4426fd7fa10b2f10      

 
MILENIO  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-de-puebla-es-la-inversion-automotriz-mas-importante-del-sexenio-calderon_id_13141.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-de-puebla-es-la-inversion-automotriz-mas-importante-del-sexenio-calderon_id_13141.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/san-jose-chiapa-un-municipio-marginado-de-la-inversion-publica-por-el-gobierno-de-rmv_id_13152.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/san-jose-chiapa-un-municipio-marginado-de-la-inversion-publica-por-el-gobierno-de-rmv_id_13152.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rina-en-el-sntss-deja-15-lesionados-guaruras-de-ramon-garcia-sacan-armas-vs-trabajadores_id_13118.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rina-en-el-sntss-deja-15-lesionados-guaruras-de-ramon-garcia-sacan-armas-vs-trabajadores_id_13118.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/44b2dcfc48046dad4426fd7fa1032fc6
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/44b2dcfc48046dad4426fd7fa10b2f10
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 Dejará Audi inversión de mil 300 mdd 
El presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa y el mandatario estatal Rafael Moreno Valle hicieron oficial 
el anuncio de la llegada de la nueva planta armadora del grupo automotriz AUDI al estado de Puebla, cuya 
inversión será de mil 300 millones de dólares. En la residencia oficial de Los Pinos, el director de Audi de México, 
Walter Hanek, subrayó que la planta en Puebla será la más moderna respecto a la red de producción, eficiencia de 

recursos y procesos de fabricación y será parte integral de la estrategia de crecimiento del grupo automotriz que 
aplicará a los más altos estándares de calidad. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117abfe580  

 
MILENIO  

 Capacitarán BUAP y SEP a futuros trabajadores de AUDI 
La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) en conjunto con la Secretaría de Educación Pública del 
Estado (SEP) brindarán capacitación al personal que será reclutado por la empresa automotriz AUDI, así lo 
informó Luis Maldonado, titular de la SEP. Explicó que el crecimiento y la consolidación del clúster educativo 
poblano fue un factor importante para que la firma alemana decidiera instalarse en Puebla. De acuerdo con 
información de AUDI, la presencia de reconocidas universidades y escuelas superiores técnicas con las que cuenta 
Puebla determinaron finalmente la instalación de su planta en América Latina en el estado de Puebla. (Jaime 

Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117ae66ddd   
 

 
 
E-CONSULTA 

 Destinan 50 mdp a proyectos de investigación para planta Audi 
En lo que resta del año se destinarán 50 millones de pesos para líneas de investigación, a través del Conacyt y en 
coordinación con la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), orientadas a reforzar el tema de la 

oferta educativa y de capacitación para reforzar la inversión de Audi en la entidad. El titular de la Secretaría de 
Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, destacó que la inversión que se anunció por parte de Audi para 
Puebla por mil 300 millones de pesos, pondera el potencial enorme del estado como uno de los clúster educativos 
en México. (Gerardo Rojas González) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2587 
 

 

E-CONSULTA 

 Moreno Valle lucha por el poder sin ningún escrúpulo: Díaz Cid 
La reforma electoral aprobada en Puebla es una muestra del maquiavelismo político puro del gobernador Rafael 
Moreno Valle en la lucha por el poder: sin ningún escrúpulo en la forma de conseguirlo, destacó el investigador de 
la UPAEP, Manuel Díaz Cid. Para el politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), 
Moreno Valle "está haciendo todo lo que tiene a su mano, a lo mejor poco más", en el intento de marcar que de 
frente a las propuestas del partido estarían las propuestas del gobernador. (Gerardo Rojas González) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2586 
 
 

E-CONSULTA 

 Invertirá Audi mil 300 mdd para nueva planta y creará 10 mil empleos 

La empresa Audi invertirá en Puebla mil 300 millones de dólares para su nueva planta en San José Chiapa, la cual 
se encargará de forma exclusiva de la fabricación de la próxima generación de la camioneta utilitaria Q5, que en 
su primer año tendrá una producción de 150 mil unidades. Así se informó durante la presentación oficial de la 

inversión de la empresa alemana en el estado de Puebla, misma que generará tres mil 800 empleos directos y 6 
mil más indirectos; en tanto que se prevé ocupar a 20 mil personas en la construcción de las naves de 
producción. (Gerardo Rojas González) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2581 
 
 

E-CONSULTA 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117abfe580
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117ae66ddd
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2587
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2586
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 Realizará SEP campaña para difundir nuevos formatos de evaluación 
El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en la entidad, Luis Maldonado Venegas, explicó que en 
próximos días comenzará un programa para difundir entre los padres de familia información sobre los nuevos 
formatos y políticas de evaluación para los estudiantes de educación básica. Señaló que en el nuevo esquema de 
evaluación no desaparece la evaluación con números, sin embargo de manera adicional habrá una evaluación 

cualitativa a partir de la cual, maestros y los padres de familia deberán realizar acciones para enfrentar los 
obstáculos que se presenten en el proceso educativo. (Jaime Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2575 

 
E-CONSULTA 

 Me pidieron de arriba firmar desplegado vs Mondragón: Buxadé 
Fue por una orden de ―arriba‖ que Josefina Buxadé Castelán firmó el desplegado en el que 228 panista piden la 
renovación de la dirigencia estatal del PAN. Aunque la académica de la UDLA-P puntualizó que no tiene ningún 
interés particular en la salida de Juan Carlos Mondragón Quintana de la Presidencia del PAN, su participación en la 
publicación nacional se dio porque al interior de la bancada existe un acuerdo de respaldar las decisiones con o 
sin acuerdo de todos los diputados. (e-consulta)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/me-pidieron-de-arriba-firmar-

desplegado-vs-mondragon-buxade 
 

E-CONSULTA 

 Invertirá Audi en Puebla mil 300 mdd, precisa Moreno Valle 
La inversión de la empresa alemana AUDI será de mil 300 millones de dólares y su llegada se debe a la seguridad 

que existe en el estado, aseguró el gobernador Rafael Moreno Valle. Durante su discurso en la entrega de 518 
becas por parte de Bancomer, aseguró que el mal desempeño del gobierno en el sexenio anterior ocasionó que la 
planta de motores de Volkswagen se fuera a Guanajuato. La llegada de Audi se debe a que la entidad cuenta con 
muchas áreas para la inversión como: ubicación geográfica, infraestructura carretera, uno de los estados con más 

universidades y tecnológicos. (Gerardo Rojas)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/invertira-audi-en-puebla-mil-
300-mdd-precisa-moreno-valle 
 

E-CONSULTA 

 Hacen manifestación en Texmelucan tras linchar a presuntos violadores  
Después que sus parientes lincharon a dos presuntos violadores, un grupo de personas realizaron una 
manifestación frente al jardín de niños donde trabajaba la pareja y estudiaba la víctima de cinco años de edad. 

Los quejosos enarbolaron pancartas y después las pegaron en la fachada del plantel de preescolar ubicado en la 

calle Cofre de Perote de la colonia hacienda de San Miguel, donde entablaron pláticas con los directivos. Los 
familiares de Cristian N exigieron a la directora apoyo para liberar a los detenidos, quienes siguen en el Ministerio 
Público; además, pidieron una investigación para garantizar que no hay más víctimas entre los infantes. (Cecilia 
Espinoza)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/hacen-manifestacion-en-
texmelucan-tras-linchar-a-presuntos-violadores 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Audi representa ventajas para Volkswagen: Thomas Karig 
Ventajas administrativas, en materia de capacitación a los trabajadores y ventas representa para grupo 
Volkswagen de México la instalación de Audi en Puebla, mencionó el vicepresidente de Relaciones Corporativas y 

Estrategia de VW de México, Thomas Karig. En una breve entrevista, mencionó  que ―la construcción de esta 
nueva planta ofrecerá una ventaja al grupo, ya que las dos armadoras se ubicarán en la misma área para poder 
trabajar y obtener mejores resultados, un ejemplo, la responsabilidad de las compras, las cuales van a estar en 
una sola mano‖. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Con Audi se garantiza crecimiento económico de Puebla: SE 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2575
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/me-pidieron-de-arriba-firmar-desplegado-vs-mondragon-buxade
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/me-pidieron-de-arriba-firmar-desplegado-vs-mondragon-buxade
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/invertira-audi-en-puebla-mil-300-mdd-precisa-moreno-valle
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/invertira-audi-en-puebla-mil-300-mdd-precisa-moreno-valle
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/hacen-manifestacion-en-texmelucan-tras-linchar-a-presuntos-violadores
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/hacen-manifestacion-en-texmelucan-tras-linchar-a-presuntos-violadores
http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig
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Con la llegada de Audi a Puebla se asegura el crecimiento económico para la entidad durante los próximos 15 
años, mencionó el delegado de la Secretaría de Economía (SE) Aristarco Cortés Martín. El funcionario federal 
informó que la dependencia a su cargo ya trabaja en un plan para otorgar apoyos para el desarrollo de parques 
industriales, al que se destinarían hasta 60 millones de pesos, así como 15 millones de pesos para la puesta en 
marcha de un centro de capacitación. ―Esta zona y comunidades aledañas tendrán indudablemente un crecimiento 

importante, tomando en cuenta que se trata de una zona agrícola‖, sentenció. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/con_audi_se_garantiza_crecimiento_economico_de_puebla_se 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Gobierno de Puebla „prepara el terreno‟ para Audi 
El secretario de Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, adelantó que ya hay 60 hectáreas 
definidas alrededor de donde se instalará la empresa automotriz Audi, con la intención de que cuando arranque 

operaciones exista un conjunto de desarrollo en la zona de San José Chiapa. Entrevistado al concluir el evento 
celebrado en el salón Adolfo López Mateos, donde se dio el anuncio oficial sobre la llegada de esta firma alemana 
a la entidad, el funcionario detalló que el Gobierno estatal tiene confianza de que este parque se pueda ampliar 
hasta 120 hectáreas. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_de_puebla_prepara_el_terreno_para_audi 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Decisión de Audi no fue “una lotería" 
Los trabajos de negociación y promoción de Puebla en Alemania por el gobernador Rafael Moreno Valle fueron clave 
para que los directivos de Audi decidieran instalar en el estado su planta armadora, desplazando a Querétaro, 
Guanajuato y Tennessee.  Así lo consideró la coordinadora de las Facultades de Comercio Internacional y Logística 
de Negocios de la UPAEP, Soraya Reyes Guerrero, quien dijo que la inversión por 1,300 millones de dólares de Audi 
―no se ganaron por una lotería‖. Además, precisó que la elección de Audi por instalarse en San José Chiapa fue 

resultado de la orografía con que cuenta ese municipio, las conexiones logísticas que tiene, principalmente con el 
puerto de Veracruz y la mano de obra en el estado. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Entrega Moreno Valle 518 becas a estudiantes 

Previo a su viaje a Los Pinos para anunciar de manera oficial la llegada de Audi a Puebla, el gobernador Rafael 
Moreno Valle encabezó la entrega de 518 becas a estudiantes poblanos de 11 municipios. Con el apoyo del 

programa "Por los que se quedan" de la Fundación BBVA Bancomer, se otorgaron 518 becas con un valor de 15.5 
millones de pesos.  Estudiantes de municipios como Puebla, Atlixco, Zacatlán, por mencionar algunos, recibirán un 
apoyo mensual de 1,000 pesos durante los próximos 3 años. Desde 2007 que inició este programa de becas hasta 
la fecha se han entregado más de 2,838 becas, tan solo en el estado de Puebla. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 
 

IMAGEN POBLANA  

 Mesa de diálogo del PAN traerá unidad, confía Manzanilla   
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, confió en que la mesa de diálogo que establecerán 
autoridades nacionales y estatales del PAN establezca nuevamente un clima de unidad al interior del partido 
albiazul. Reveló que para el gobernador del estado como un panista de influencia nacional es importante que se 

logren los consensos al interior de su partido, por ello es "muy importante para él esta reunión". Consideró que 
toda negociación es positiva, ya que los distintos actores del partido "están obligados a platicar" al sentarse en una 

mesa de negociación. "Se trata de platicar, de comenzar a definir lo importante para Acción Nacional". (Miguel 
Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/mesa-de-dialogo-del-pan-traera-unidad-confia-manzanilla  

 
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/con_audi_se_garantiza_crecimiento_economico_de_puebla_se
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_de_puebla_prepara_el_terreno_para_audi
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
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IMAGEN POBLANA  

 Lola Parra reporta un sueldo que nadie cree 
La presidenta municipal de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, reporta un sueldo poco creíble para ella, que 
va de los 5,406.45 a 7,150.03 pesos mensuales, muy inferior a ediles de municipios más pequeños que el que ella 
gobierna. En la página de transparencia de su administración hay dos tabuladores, uno por rango y otro por puesto 
(el número 10, el más alto) es el de ella, sus regidores y su síndico. El más bajo es el 1, el de intendente o 
barrendero, que oscila según la tabla 2012 de su administración, de 2,152.50 a 2,846.68 pesos. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/lola-parra-reporta-un-sueldo-que-nadie-cree  

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Maquiavélicas, las acciones de RMV para cambiar la dirigencia del PAN: Díaz Cid 
Las acciones del gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas, emprendidas para tratar de buscar el cambio 
en la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional (PAN), se pueden calificar como maquiavélicas, opinó el 
politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Manuel Díaz Cid. Manuel Díaz 
expresó que este tipo de acciones son parte de las prácticas repudiadas precisamente por los panistas, pues 

ahora el mandatario estatal pretende tener el poder en todos los ámbitos. El especialista en el tema dijo que la 
sociedad debería estar atenta de este tipo de situaciones, pues son prácticas autoritarias, las cuales al final tienen 
una gran repercusión en toda la entidad, pues se comienzan a manejar los grupos de poder en beneficio para 
algún grupo. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maquiavelicas,-las-acciones-de-

RMV-para-cambiar-la-dirigencia-del-PAN:-Diaz-Cid-&id=45414 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 20 mil personas construirán planta de Audi en Puebla 
Un total de 20 mil personas serán ocupadas en San José Chiapa, Puebla, para la construcción de la planta de 
autos de lujo de la empresa Volkswagen, Audi, de los cuales, 10 mil serán permanentes, anunciaron de manera 
conjunta directivos de la industria, el presidente de la República y el gobernador local. Sin la presencia de 
autoridades de dicha comunidad poblana, desde Los Pinos fueron dados a conocer los detalles de la inversión por 
mil 300 millones de pesos que concretará la compañía automotriz en la entidad. De las fuentes de trabajo,  seis 

mil serán directas y cerca de cuatro mil de manera indirecta. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--20-mil-personas-construiran--
planta-de-Audi-en-Puebla&id=45413 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 De 'más arriba', la orden para firmar desplegado contra Mondragón: JB 
La diputada representante del Partido Acción Nacional (PAN), Josefina Buxadé Castelán, admitió que firmó el 
desplegado que solicita la renovación de la dirigencia al frente de Juan Carlos Mondragón, sin ser militante del 
albiazul. En entrevista, la legisladora admitió que la decisión de firmar un deplegado donde piden que Mondragón 
Quintana deje el cargo a partir del mes de octubre, no fue petición de su coordinador de la fracción Mario Riestra 
Piña, sino de ―más arriba‖. La diputada local manifestó que su decisión de firmar el desplegado es que sin ser 

militante panista, es diputada local gracias a este partido. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--De-'mas-arriba',-la-orden-para-
firmar-desplegado-contra-Mondragon:-JB&id=45412 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Su cuñado crea caos en el PAN y ahora pide 'unidad' 

Tras confirmarse que la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional (PAN) será renovada, lo que significa que 
podría llegar uno afin al gobernador Rafael Moreno Valle, con la salida de Juan Carlos Mondragón, el secretario 
General de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto pidió ―unidad‖. En entrevista consideró que a este instituto 
político le hace falta mayor ―armonía y unidad‖ que le permita llegar fortalecido en las elecciones del 2013. ―Yo 

voto para que se pueda dar dentro del PAN, y no solo en este partido. Ojalá y sea en todos los partidos políticos‖, 
dijo. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Su-cunado-crea-caos-en-el-

http://www.imagenpoblana.com/2012/lola-parra-reporta-un-sueldo-que-nadie-cree
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maquiavelicas,-las-acciones-de-RMV-para-cambiar-la-dirigencia-del-PAN:-Diaz-Cid-&id=45414
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maquiavelicas,-las-acciones-de-RMV-para-cambiar-la-dirigencia-del-PAN:-Diaz-Cid-&id=45414
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--20-mil-personas-construiran--planta-de-Audi-en-Puebla&id=45413
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--20-mil-personas-construiran--planta-de-Audi-en-Puebla&id=45413
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--De-'mas-arriba',-la-orden-para-firmar-desplegado-contra-Mondragon:-JB&id=45412
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--De-'mas-arriba',-la-orden-para-firmar-desplegado-contra-Mondragon:-JB&id=45412
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Su-cunado-crea-caos-en-el-PAN-y-ahora-pide-'unidad'&id=45411
http://www.contraparteinformativa.com/
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PAN-y-ahora-pide-'unidad'&id=45411 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Reforma al Cofipe impulsada por RMV es para dañar a la dirigencia del PAN 
La nueva reforma electoral al Código de Instituciones y Procesos Electorales de la entidad para aplazar el inicio de 
la próxima elección únicamente se ha hecho con la finalidad de buscar el cambio en la dirigencia panista estatal, 
pues la actual no favorece al gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas, consideró el politólogo Paulino 

Arellanes, de la  Facultad de Derecho de la BUAP que dirige Guillermo Nares Rodríguez. Hasta el momento no se 
sabe el nombre de quién es el candidato para la dirigencia del PAN del mandatario estatal, pero sin duda alguna 

hay alguien que lo representará, expresó el politólogo de la BUAP. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=45410 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Mi gobierno es mejor que el de Marín: RMV 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, aseguró que su administración es mejor que la de su 
antecesor, Mario Marín Torres, al indicar que desde que inició ha demostrado ―eficiencia‖ en comparación de su ex 

homólogo, a quien reprochó no haber logrado que la planta de motores de Volkswagen se quedara en Puebla y 
optara por Silao, Guanajuato. Tras encabezar una entrega de becas por parte de la empresa BBVA Bancomer a 
518 hijos de migrantes, el mandatario local anunció que la inversión que hará planta Audi en San José Chiapa 
asciende a mil 300 millones de dólares. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45409 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Perredistas se disputan el botín en Puebla 
El próximo fin de semana, consejeros del PRD realizará su asamblea estatal para elegir a la nueva dirigencia del 

Sol azteca que encabezará los comicios del próximo 2013. El integrante de la corriente Nueva Izquierda, Eric 
Cotoñeto, informó que la intensión es que Socorro Quezada se mantenga al frente de la dirigencia en el estado y 
evitar que grupos cercanos a Miguel Ángel de la Rosa intenten mantener el control del Sol Azteca. En entrevista, 
el también diputado local, manifestó que el próximo sábado se reunirá  el consejo estatal para poder emitir una 
convocatoria y que en un plazo de 15 días poder elegir a su nuevo dirigente que según el legislador la mayoría de 
las corrientes están a favor de que Socorro Quesada sea la nueva representante. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45408 
  

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Audi en Puebla: mil 300 mdd de inversión y 10 mil empleos permanentes 
El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, aseguró que Audi invertirá mil 300 millones de dólares en Puebla 
en una primera fase y generará a partir de 2016 unos 10 mil empleos permanentes, ajenos a los 20 mil que habrá 
durante la construcción de la planta en San José Chiapa. Lo anterior durante el anuncio oficial en Los Pinos de la 

llegada del fabricante europeo a Puebla, acto encabezado por el presidente Felipe Calderón. Moreno Valle 
presumió que a diferencia del pasado sexenio, cuando Puebla perdió la planta de camiones de VW -que optó por 
Silao, Guanajuato-, esta vez influyó en la decisión de Audi la existencia de un gobierno como el suyo, al que 
calificó de honesto, eficiente y con visión de futuro. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29945:audi-en-puebla-mil-300-mdd-de-
inversi%C3%B3n-y-10-mil-empleos-permanentes&Itemid=126 
 

 
 
 

RETO DIARIO 

 Puebla, principal productor de automóviles del país, anuncia gobierno 
Puebla se convertirá en el principal productor de automóviles del país con la instalación de la nueva planta de 

Audi, misma que generará 10 mil empleos directos y más de 20 mil durante su construcción, resaltó el 
gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, y dijo que con empresas como ésta ―gana Puebla y gana México‖. Ante el 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Su-cunado-crea-caos-en-el-PAN-y-ahora-pide-'unidad'&id=45411
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=45410
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45409
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45408
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29945:audi-en-puebla-mil-300-mdd-de-inversi%C3%B3n-y-10-mil-empleos-permanentes&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29945:audi-en-puebla-mil-300-mdd-de-inversi%C3%B3n-y-10-mil-empleos-permanentes&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/
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presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, en la Residencia Oficial de Los Pinos, el gobernador, indicó 
que con la llegada de Audi el clúster automotriz que inició hace 45 años se convertirá en el más importante. La 
trascendencia de la decisión no sólo radica en la cantidad de empleos generados, sino, en la calidad de los 
mismos. ( Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-principal-productor-

de-automoviles-del-pais,-anuncia-gobierno&id=34611 
 
RETO DIARIO 

 Con Audi se consolida la logística automotriz de Puebla: UPAEP 

Ante el anuncio de la instalación en la entidad de la planta de ensamblaje de la empresa alemana, Audi, la 
coordinadora de la Licenciatura en Logística de Negocios de la Universidad Popular Autónoma del Estado de 
Puebla, Soraya Reyes Guerrero, indicó que la región se consolida como uno de los principales centros de 
producción y logística automotriz en México. Explicó que para el país este sector industrial es de marcada 
importancia, ya que, para el caso de la entidad, ésta aporta el 22 por ciento del PIB y el 4.5 por ciento de los 
empleos directos, por lo que, con la nueva planta, "Puebla avanza en competitividad para posicionarse en el 

segundo lugar del país en el tema. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-Audi-se-consolida-la-
logistica-automotriz-de-Puebla:-UPAEP&id=34602 
 
RETO DIARIO 

 Audi generará 10 mil empleos permanentes en Puebla: Felipe Calderón 
El presidente de México, Felipe Calderón Hinojosa, reveló que la inversión de la empresa, Audi, para su instalación 

y operación en Puebla será de 1,300 millones de pesos para alcanzar una producción de 150 mil unidades. 
Retomó las cifras que dio a conocer el gobernador, Rafael Moreno Valle, en el sentido que para la construcción de 

la empresa, Audi, en los terrenos de San José Chiapa, Puebla, se crearán 20 mil empleos. Posteriormente, en 
2016 habrá 3,800 empleos directos y otros 6 mil indirectos. Debido a lo anterior, felicitó al gobernador, Rafael 
Moreno Valle, por lograr aterrizar la inversión de Audi, que se convierte en la más importante e, incluso, superior 
a las de Mazda y Honda, debido a que el exitoso modelo Q5 de Audi será producido en su totalidad en territorio 
mexicano. (Redacción)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Audi-generara-10-mil-
empleos-permanentes-en-Puebla:-Felipe-Calderon&id=34589 

 
RETO DIARIO 

 Puebla será el mayor productor de automóviles en México: RMV 
En el anuncio oficial en la Residencia Oficial de Los Pinos sobre la instalación de la empresa, Audi, en los terrenos 

de San José Chiapa, el mandatario, Rafael Moreno Valle, aseguró que para 2016 la entidad poblana se convertirá 
en la que más produzca automóviles en todo México. Destacó que para 2016 la empresa, Audi, tendrá una 
producción de 150 mil unidades, por lo que se sumarán a la producción de la armadora alemana, Volkswagen de 
México. Moreno Valle, destacó que la calidad de las universidades, la ubicación de la entidad, su infraestructura y 
la logística fueron determinantes para que Audi tomara la decisión de instalarse en Puebla. (Redacción)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-sera-el-mayor-
productor-de-automoviles-en-Mexico:-RMV&id=34588 
 
RETO DIARIO 

 Sector educativo influyó en la llegada de Audi: Luis Maldonado 
Debido al crecimiento y calidad del sistema educativo poblano, este sector fue uno de los elementos que se 
ponderaron para la instalación de la planta de Audi en el estado, reveló el titular de la Secretaría de Educación 
Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, quien, anunció que la dependencia promoverá programas de capacitación 

para sus futuros trabajadores. Detalló que según los informes de la ensambladora alemana de autos de lujo, uno 

de los factores que ponderó fue el crecimiento y consolidación del clúster educativo poblano, lo que incide en que 
el estado sea uno de los que mayores capacidades tiene del país para atraer inversión extranjera, lo que da a los 
jóvenes una mejor perspectiva a futuro para su desarrollo profesional. (Arturo Cravioto)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sector-educativo-influyo-
en-la-llegada-de-Audi:-Luis-Maldonado&id=34590 
 
 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-principal-productor-de-automoviles-del-pais,-anuncia-gobierno&id=34611
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-principal-productor-de-automoviles-del-pais,-anuncia-gobierno&id=34611
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-Audi-se-consolida-la-logistica-automotriz-de-Puebla:-UPAEP&id=34602
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-Audi-se-consolida-la-logistica-automotriz-de-Puebla:-UPAEP&id=34602
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Audi-generara-10-mil-empleos-permanentes-en-Puebla:-Felipe-Calderon&id=34589
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Audi-generara-10-mil-empleos-permanentes-en-Puebla:-Felipe-Calderon&id=34589
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-sera-el-mayor-productor-de-automoviles-en-Mexico:-RMV&id=34588
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-sera-el-mayor-productor-de-automoviles-en-Mexico:-RMV&id=34588
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sector-educativo-influyo-en-la-llegada-de-Audi:-Luis-Maldonado&id=34590
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sector-educativo-influyo-en-la-llegada-de-Audi:-Luis-Maldonado&id=34590
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RETO DIARIO 

 Priistas insisten en no tener interés en temas panistas 
El diputado del PRI, Gerardo Mejía Ramírez, insistió que su bancada no se prestó para beneficiar a un grupo al 
interior del PAN, ya que, dijo, si así fuera los del tricolor estarían interesados en que Juan Carlos Mondragón 
Quintana permanezca en la dirigencia estatal albiazul, por los resultados que ha obtenido este instituto político. 
Comentó que su partido estaría más interesado en la permanencia del actual dirigente, que su salida, ya que, 
Mondragón Quintana, ha generado división al interior del PAN, y esto ha beneficiado al Revolucionario 
Institucional. Insistió que la bancada del tricolor sólo buscó apoyar la reforma electoral que presentó el panista, 

Antonio Vázquez Hernández. (Agustín Hernández)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Priistas-insisten-en-no-
tener-interes-en-temas-panistas&id=34586 
 

  

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Gobernadores piden unidad ante problemas nacionales 
El gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, convocó a las fuerzas políticas a ―darle la vuelta‖ a las 
elecciones locales y federales del 1 de julio, para generar alianzas y combatir a los verdaderos enemigos del país: la 

inseguridad, la pobreza y el desempleo, aseguró. En presencia del presidente electo Enrique Peña Nieto, Ávila 
Villegas dijo que es hora de construir sinergias y bases comunes que detonen proyectos de alta envergadura. En el 

Congreso local, primero, y más tarde en el Teatro Morelos aseguró que de los 6 mil compromisos que firmó durante 
su campaña, un total de 2 mil los cumplió en sus primeros 12 meses de trabajo. (María Teresa Montaño) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40264.html   

 
 
EL UNIVERSAL  

 Iluminará La Yesca al occidente del país 
En La Yesca nadie duerme. En el gigante de piedra y concreto se trabaja a marchas forzadas porque existe la firme 
intención de que los mil 300 millones de dólares que costó se desquiten de forma rápida por lo que la Unidad 1 
estaría operando en el mes de octubre y la Unidad 2 para un mes después. El lago que se conformará con la presa 
crece todos los días un metro y actualmente ya tiene una longitud de 30 kilómetros, la mitad del total al que va a 

llegar en un mes más, ―siempre y cuando no nos fallen las lluvias‖, dice Fidencio Méndez, residente de Obras Civiles 
del Proyecto Hidroeléctrico La Yesca.  (Luis Carriles) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40265.html      

 
 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

Los costos de un capricho 
El capricho por imponer al próximo dirigente estatal del panismo está por pasarle factura al grupo 
morenovallista. 
El sueño por conformar una coalición similar a la de 2010 pende de un hilo. La relación del CEN con el Señor de 
los Cerros no vive sus mejores momentos. Tras el cónclave del lunes hay voces al interior del PAN que piden no 

ir en coalición al proceso electoral del 2013; esto sería un duro revés para Moreno Valle. 
Conforme pasan los días se hacen más evidentes las consecuencias por imponer una reforma electoral a modo 
del gobernador, misma que se podría venir abajo por violar la Constitución federal en su artículo 105. 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Priistas-insisten-en-no-tener-interes-en-temas-panistas&id=34586
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Priistas-insisten-en-no-tener-interes-en-temas-panistas&id=34586
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40264.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40265.html
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Más allá del teatro al que se prestaron los diputados y el papel de marioneta que jugó el panista Antonio 
Vázquez, los integrantes de la dirigencia nacional del PAN descubrieron el verdadero rostro de Moreno Valle y 
no están dispuestos a conceder todas las canicas al gobernador. Ayer, Juan Carlos Mondragón aceptó que hay 
una lucha interna entre dos grupos al interior del partido: uno que privilegia el pragmatismo y que pretende 
lograr los objetivos a costa de cualquier medio; el otro, se pronuncia por la conciliación, por respetar la vida 

institucional y construir consensos a través de métodos democráticos. La acción de los morenovallistas sólo 
sirvió para martirizar a Mondragón y poner al desnudo la operación para apoderase de cada recoveco del 
panismo. 
De ahí que el último golpe al proyecto del gobernador lo asestó el propio CEN, quien ordenó suspender las 
afiliaciones de miembros activos a través de las redes electrónicas. Además, revisarán con lupa el padrón. No 

dude que muchos de los registros se caigan y desnuden las prácticas del morenovallismo. 
Y el sueño del 2013 y por ende el de 2018 se esfumen. 

La opacidad, sello del morenovallismo 
De antología el fenómeno que sucede en materia de transparencia en Puebla. Las distintas dependencias 
descentralizadas casualmente al unísono cambiaron su estrategia en la entrega de información. 
Esto, tras la publicación de los reportajes en Intolerancia Diario sobre el escandalosonúmero de despidos en 
sus dependencias en los primeros seis meses de 2012. 
Al parecer, las solicitudes de nuestro reportero Jorge Castillo los pusieron a temblar. 
Por lo que al solicitar las cifras del tiempo faltante, se espantaron y pusieron trabas para entregar las cifras de 

las bajas, que de por sí son escandalosas. Las 35 dependencias descentralizadas a las que se les solicitó la 
información uniformaron su respuesta: ―no existe la información digitalizada‖, por lo que se pone a disposición 
de manera personal. 
Lo que se les olvidó es que antes habían entregado vía Infomex los mismos datos, sólo faltaba agregarle los 

últimos dos meses, por lo mucho una cuartilla más, lo que obviamente no dificultaría un envío. 
¿Será que la cifra total de despedidos o bajas es tan alta que lo tratan de ocultar? 

Llevamos más de 5 mil 500 personas documentadas en las distintas dependencias, incluyendo las 
descentralizadas, pero la información faltante podría aumentar aún más la cantidad. 
En tanto, tendremos paciencia; los datos llegarán tarde o temprano. 
Aunque sin olvidar que, ―¡lo mejor está por venir!‖ 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1575 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Realidad o cortina de humo 

El rumor ya es fuerte, muchos dicen que la ruptura es más que inminente y que el propio secretario de 
Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, tomó su decisión. En un mes, a más tardar, solicitará licencia para 

separarse de su cargo y lanzarse a fondo en la lucha por obtener la candidatura del PAN a la presidencia 
municipal de Puebla, si no la logra, entonces dirá adiós y se dedicará a sus negocios familiares. 
Reitero, son muchas las voces que hablan de ese tema, de las constantes fricciones entre Manzanilla y Moreno 
Valle, situación que tiene al borde del colapso una relación que tiene más de 20 años de sostenerse en las 
buenas y en las malas. Manzanilla ha sido el pilar de esta administración, el único que ha buscado construir 

puentes de comunicación con todos los actores políticos y sociales, una verdadera ―mano derecha‖, una 
verdadera mano blanda dispuesta a buscar lo mejor para la administración estatal. 
No obstante, al parecer esto y su intención de convertirse en candidato del PAN a la alcaldía ha provocado los 
malos entendidos y el distanciamiento entre el inquilino de Casa Puebla y su principal operador. La semana 
pasada platiqué sobre algunas señales encontradas que parecían dejar en claro la supuesta distancia e insisto, 
supuesta distancia que se ha presentado entre ambos personajes. 
El tema de los límites territoriales en donde el gobernador dinamitó el acuerdo al que Manzanilla había llegado 

con El Yunque y su jefe estatal, el alcalde Eduardo Rivera, por la pugna del territorio conocido como 
Angelópolis. 

Ahora se habla también de que previo a la ruptura con El Yunque y la operación política para cambiar la Ley 
Electoral, Manzanilla tuvo un encuentro con militantes del albiazul en Las Ánimas, del cual dio cuenta el 
periodista Rodolfo Ruiz, en el cual el secretario de Gobierno habló de ir a una interna con cualquier otro 
aspirante, lo que puso más que colérico al irritable mandatario, ya que por ningún motivo Moreno Valle 

permitirá interna en el PAN. 
Otro punto que llama la atención y que supuestamente confirmaría la lejanía entre el gobernador y su 
secretario general sería el hecho de que cuentan que fue el titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, quien 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1575
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1575
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1575
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1575
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1575
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1574
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1574
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tomó el control de la organización de los festejos del 15 de septiembre y quien se encargó de conciliar intereses 
con el alcalde Rivera para los actos cívicos en el zócalo. 
Yo no sé si sea verdad o sean mentira estos rumores, pero es lo que se dice y se cuenta. 
Lo que sí es un hecho, es que uno de los más afectados por el encontronazo entre El Yunque y el gobernador 
es precisamente el secretario general de Gobierno, que ahora tendrá un obstáculo más que sortear en el 

camino hacia la candidatura a la presidencia municipal de Puebla. 
Ahora la figura del titular de la Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa, emerge como el personaje más fuerte 
del morenovallismo, ya que como lo explique ayer, si gana Pablo será un triunfo del gobernador y si pierde será 
una derrota para la ultraderecha y su príncipe. 
Sobre la operación del albazo 

Lo ocurrido el pasado lunes en el Congreso local no fue la consecuencia de una crisis parlamentaria. La 
manifestación (lo visible, vaya) se localizó en el Poder Legislativo, pero su origen se gestó fuera de ahí. 

La crisis tampoco puede ser considerada únicamente como partidista. El PAN es la institución más afectada, 
cierto, pero las causas son más profundas y complejas; recorrió a lo largo y ancho de este instituto político, lo 
mismo se vieron involucrados el Comité Directivo Estatal, el consejo estatal, la bancada panista en el Congreso 
local, el Comité Ejecutivo Nacional y su presidente mismo. En el PAN todos perdieron y lo roto el día lunes 
difícilmente sanará. 
Sin embargo, esta crisis no es una crisis de partido, se trata de la mayor crisis de política interna que se ha 
vivido en la actual administración. Sin duda, habrá un antes y un después en la política de este sexenio. Se 

trata de una colisión que todos veían venir y que debió haber sido prevenida por alguien cuyo pecado es el de 
omisión. 
Signos de aviso hubieron suficientes, cierto es también que la respuesta a la crisis se operó de manera urgente 
y eficiente desde el jueves en la oficina misma de Fernando Manzanilla. Ahí mismo se recabaron las firmas de 

los lideres panistas para el desplegado. Cierto es también que, el subsecretario Enrique Quiroz operó la 
solución jurídica para la reforma electoral (el mismo que hace un año tuvo la brillante idea de ―sugerir‖ se 

empataran las cartas de valores catastrales de los municipios de Puebla y San Andrés) 
También hay que señalar que fue René Meza, titular de la Unidad de Enlace Legislativo, quien se encargó de 
citar uno por uno a la totalidad de los legisladores para explicarles lo que habría de ocurrir y que finalmente se 
tradujo en un muy mal ―albazo‖ legislativo. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1574 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
¿Qué pasó con Los Caleros? 

Por el momento la Procuraduría General de Justicia (PGJ) no ha informado de la situación legal de padre e hijo, 
apodados ―Los Caleros‖, quienes son investigados por el delito de trata de personas; de hecho siguen 

arraigados. 
Tampoco la Secretaría de Transportes ha dado respuesta al reclamo de permisionarios, con el fin de investigar 
las concesiones del transporte público que estos personajes tienen y que pudieron haber sido adquiridos con 
―lavado de dinero‖ procedente de la prostitución, por lo mismo le vuelvo a comentar al lector lo que pasa con 
estos dos hombres que enganchan mujeres para prostituirlas. 

Los Caleros 
Desde hace 15 días Apolonio Zempoaltécatl Gutiérrez y su hijo, Rolando Zempoaltécatl Carvente se encuentran 
arraigados en el motel Kioto a disposición de la PGJ, investigados por el delito de trata, luego de que una de 
sus víctimas denunciara al primero por privarla de su libertad para obligarla a ejercer la prostitución; los dos 
sospechosos son conocidos como ―Los Caleros‖ y son vecinos de Zacatelco, Tlaxcala. 
Quienes conocen a ―Los Caleros‖ saben que su negocio principal es la trata de personas, la explotación de 
menores de edad, y para ―lavar‖ el dinero que deja esta felonía adquieren concesiones y vehículos del 

transporte público, por lo que no se les hace descabellado lo que dicen los familiares de estos detenidos, y no 
es otra cosa que están juntado un millón de pesos para comprar su libertad. 

―Los Caleros‖, padre e hijo, fueron detenidos como resultando de una denuncia presentada ante el Ministerio 
Público de Delitos Sexuales. La afectada declaró que Apolonio Zempoaltécatl primero la engañó para sacarla de 
su casa, la violó y embarazó, y como esto afectaba a sus intereses la obligó a abortar; por esta razón, la PGJ 
solicitó a un juez Penal otorgara el arraigo contra los dos sospechosos para saber cuántos delitos más han 

cometido. 
De cintura a permisionario 
Apolonio Zempoaltécatl y su hijo, además de manejar el negocio de la prostitución son permisionarios, dueños 
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de los microbuses 1, 9, 11, 16 y 45 de la ruta Boulevard-CU, además de las unidades 5 y 3 de los conocidos 
como Morados; esto, sus actividades con la trata de personas, además de los fanfarroneos provocaron que los 
permisionarios de esta última ruta los expulsaran considerándolas personas non gratas, aunque sus unidades 
siguen en la misma ruta. 
De hecho, los permisionarios fueron quienes pusieron en antecedentes las actividades de ―Los Caleros‖ porque 

existe la preocupación de que los microbuses del transporte público de su propiedad pueden o están siendo 
utilizados para ―enganchar‖ a víctimas de la prostitución, por lo que señalaron la necesidad de que intervenga 
la Secretaría de Transportes para que les sean retiradas las concesiones. También solicitaron, luego de que 
ocurriera una agresión a una pasajera de la ruta 3, que se investiguen a fondo casos de prostitución que se han 
dado en el transporte público, promovidos por el mismo Apolonio Zempoaltécatl quien llevaba a jóvenes 

mujeres para ofrecerlas a otros permisionarios o choferes, cobrando cantidades diversas por los sexo servicios. 
Apolonio, en muchas ocasiones les dijo que él podría conseguirles mujeres o menores —ya sea niñas o niños— 

a buenos precios, les decía que para que no tuvieran problemas legales él mismo se los llevaba. De ahí la 
necesidad de que se investigue a fondo hasta donde llevó esta felonía dentro del transporte público. 
El que da la cara 
Por el mismo hecho de que Apolonio Zempoaltécatl ha sido mal visto por un sector importante del transporte, 
tuvo la necesidad de enviar un representante: Víctor Alatriste, quien se hace cargo de todo lo necesario de los 
microbuses de las rutas Boulevard-CU y Morados. Además de todo lo que fue denunciado por los dueños de las 
unidades del transporte público, también se dijo que este hombre —Apolonio— es el dueño del terreno que 

sirve como encierro de los microbuses Boulevard-CU, que se ubica en bulevar La Pedrera y Camino Real a San 
Felipe, sin que se descarte que en ese mismo lugar podrían estar desmantelando vehículos reportados como 
robados. 
En manos de la justicia 

Apolonio Zempoaltécatl Gutiérrez y su hijo, Rolando Zempoaltécatl Carvente, en estos momentos están en 
manos de la justicia poblana, sobre ellos pesa una denuncia de una menor de edad aunque existe el temor de 

que puedan quedar libres, pues sus familiares estarían reuniendo un millón de pesos. 
Quienes envían esta queja consideran que estos personajes deben ser investigados a fondo también por 
enriquecimiento ilícito y no es por otra cosa, pues cada concesión de transporte que este hombre cuesta medio 
millón de pesos, además de las unidades y del mismo terreno. 
¿De dónde? 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1573 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
La negociación secreta con Audi (datos para morbosos) 
Es probable que el 5 de septiembre de 2012 pase a la historia de nuestra entidad como la fecha 

fundacional en la que despertó laPuebla hipermoderna que todos deseamos, y su acto clave fue el anuncio 
de la inversión de la planta Audi en San José Chiapa. Ayer, durante el anuncio oficial en Los Pinos, comenzaron 
a trascender los detalles del plan de trabajo secreto que durante 13 meses concentró la atención de 
Rafael Moreno Valle y sus principales funcionarios. Entre saludos de los funcionarios federales, la felicitación 
emotiva del Presidente Calderón, los apapachos de los legisladores que fueron invitados así como de dueños de 
comunicación, se revelaron algunas de las claves de cómo logró convencerlos y romper la dinámica de la 
última década de privilegiar a los estados delnorte y occidente del país. 

La determinación del Consejo Directivo de Volkswagen por apostar nuevamente por Puebla tiene una larga 
historia que inicia con las dañadas relaciones entre el gobierno estatal y la trasnacional alemana que, en 
2010, culminaron con la decisión de enviar la planta de motores, una inversión de 500 millones de 

dólares, a Silao. Puebla vivía en carne propia los tiempos oscuros del marinismo: descrédito nacional de las 
instituciones, un gobernador desprestigiado, seudoempresarios dedicados a lavar dinero público, el saqueo de 
las arcas estatales y una sociedad cómoda en la corrupción. 
Moreno Valle se propuso darle una vuelta de tuerca a la relación con Volkswagen México antes de 

comenzar su proyecto más arriesgado: la apuesta era recuperar la confianza de los directivos y generar una 
nueva dinámica de trabajo. Primero escuchó las demandas de Thomas Karig, que no se han habían podido 
resolver en dos sexenios anteriores: mejorar la infraestructura y caminos de la planta, así como 
ayudarlos a adquirir y regularizar terrenos contiguos para ampliarla. En menos de un mes todo estaba resuelto, 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1573
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hasta concreto hidráulico tuvieron, y a mediados de 2011, con la confianza restablecida, les comunicó a los 
directivos alemanes que deseaba pelear la planta Audiaunque sabía de lo limitado de las posibilidades dado 
que otros estados llevaban terreno adelantado. 
Gracias las gestiones de Karig y otros directivos, surgió el milagro: una cita en Alemania para exponer el 
proyecto para septiembre de 2011. Como en realidad había pocas esperanzas, Moreno Valle no quiso 

cacarear el huevo. Dejó en Puebla a Pablo Rodríguez Regordosa para resolver las peticiones que hicieran los 
alemanes y se fue con las maletas llenas de esperanza. A veces pequeños detalles hacen la diferencia: en 
contraste con otros funcionarios de otros estados que habían ido a presentar su proyecto, Moreno Valle se 
desenvolvía con naturalidad en el inglés y no había necesidad de tener traductores como le ocurría a los 
marinistas. 

El Consejo Directivo de VW en Alemania aceptó a Puebla entre los postores por la planta Audi, pero obligó al 
gobierno estatal a firmar un acuerdo de confidencialidad. Por eso Moreno Valle regresó sin hacer 

declaraciones, que provocó que muchos periodistas se tomaran a burla que la marca de los anillos viniera a la 
entidad. Pero a lo largo de todo el proyecto de trabajo nunca se hicieron declaraciones en uno u otro sentido 
para desmentir los ―borregazos‖ informativos. El silencio fue la política de comunicación. 
El primer problema fue el terreno pues Audi exigía 400 hectáreas planas. El gobierno estatal encontró uno 
perfecto, en la zona de Huejotzingo, cerca del aeropuerto. Y fue entonces cuando el volcán Popocatépetl 
jugó una mala pasada e incrementó su actividad a fase 3 con todo y lluvia de ceniza. Los directivos lo 
rechazaron y por momentos pareció que la negociación se caía. Entonces Moreno Valle dirigió su mirada a la 

zona donde se construye la carretera Cuapiaxtla-Cuacnopalan, que recibirá el nombre deautopista 
Audi. De hecho, la dirección de la planta ha quedado asentada como ―autopista Audi kilómetro 15‖, en donde 
se hará un camino especial al terreno de 80 hectáreas que en el próximo año recibirá a 20 mil trabajadores 
de la construcción para edificarla, junto con el parque industrial en donde se asentarán 

los proveedores para continuar el esquema ―Justo a Tiempo‖. 
No puede pasarse por alto que Audi es el segmento de lujo de Volkswagen, por lo que se requiere no mano 

de obra calificada, sino calificadísma. Las universidades se encontraban preparadas, porque desde hace un 
lustro tanto la BUAP como la UPAEP establecieron la carrera de ingeniaría automotriz. Pero Moreno Valle 
fue más allá: sentó a la misión de directivos alemanes con Enrique Agüera, quien cerró la pinza al ofrecerles 
no una carrera, sino hasta una facultad especializada en el rubro. Sobra decir que quedaron encantados. 
Tras la ubicación del terreno, el gobierno estatal asumió el compromiso de realizar todas lasobras de 
infraestructura, conectividad y carreteras para dotar a la planta de drenaje, electricidad, caminos 
pavimentados con concreto hidráulico, así como conexión a vías férreas. La distancia de 80 kilómetros de la 

capital abre muchos retos, pero es casi seguro que a San José Chiapa llegará la fiebre del oro hasta 
convertirla en una ciudad industrial. 
Tras la presentación oficial en Los Pinos, Moreno Valle voló a Toluca al primer informe de Eruviel Ávila, en 
donde recibió la felicitación calurosa del resto de los gobernadores que medio en broma le pidieron la receta 

para convencer a las automotrices. Los únicos adoloridos fueron Pepe Calzada, el gobernador de 
Querétaro, y el interino de Guanajuato, porque por primera vez en una década se rompió la inercia de que 
esos estados se llevaran el grueso de la Inversión Extranjera. 

Por la noche, en Casa Puebla se llevó a cabo una cena para festejar el exitoso plan de trabajo y los invitados 
especiales fueron todos los directivos alemanes tanto de Audi como de Volkswagen. Una frase cerró el 
día que cambió a Puebla: ―en los meses por venir la empresa no va a perseguir al gobierno para que cumpla 
sus compromisos. La nueva dinámica será que el gobierno sea quien persiga a la empresa para acelerar la 
puesta en marcha. Somos nosotros los que tenemos prisa”. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-060912.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Todo influye 
La decisión de que finalmente Puebla se convirtiera en la casa del Audi, fue un largo proceso en el que todo 

sumó, desde cuestiones pequeñas por momentos intrascendentes, hasta los aspectos macros en los que se 
incluyeron facilidades, ubicación geográfica, terrenos listos, vialidades, mano de obra, tradición, vocación 
automotriz, seguridad, posicionamiento socioeconómico honroso, en fin. 

Propuestas hubo muchas, entre las que se incluyeron —según dicen— hasta la tan llevada, traída y frustrada 
―Célula‖, el pretendido puerto seco de Puebla. 
El último año fueron innumerables los viajes de funcionarios poblanos con portafolios cargados de información, 
que lo mismo llevó el propio gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, que muchos emisarios más. 
De igual forma, representantes de la firma de los cuatro aros hicieron un corredor de Alemania a Puebla para 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-060912.php
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conocer, analizar, hacer anotaciones, investigar y revisar condiciones y posibilidades para tomar la decisión. 
Y es que para aterrizar el proyecto para la construcción de la planta Audi, hubo que pensar también en el 
recurso humano, el personal que viene de Alemania con sus familias a trabajar y asentar su residencia 
necesariamente. Por lo que se revisaron las condiciones para radicar en la capital poblana. 
Desde oferta habitacional digna, para lo que se encontraron fraccionamientos adecuados como los construidos 

en la zona de Angelópolis, para diferentes niveles económicos. Planteles educativos, para lo cual jugó 
importante papel el colegio alemán Humboldt que satisface las necesidades básicas y que permite de un día 
para otro la reubicación de escolares desde Puebla, en cualquiera de los planteles alemanes. 
Para el nivel superior se confirmó la calidad de instituciones universitarias y tecnológicas de clase mundial y 
con la oferta más variada de alternativas. 

Papel importante jugó también el nivel de instituciones hospitalarias confiables en su equipamiento de última 
generación, la preparación y experiencia de su personal médico y paramédico. 

Para esto se recorrieron el hospital Ángeles, el Puebla y la Beneficencia Española. 
Todo sumó. 
Así, a la hora de evaluar, Puebla juntó los puntos necesarios que pesaron sobre las otras opciones que también 
lucharon por el proyecto, y para el que hicieron propuestas.  
Hoy sólo hay que tener en cuenta que Puebla gana, no con un ―de tin Marín, de do pingüe‖, ni con un volado, ni 
―por suerte. 
El arribo de Audi a Puebla es el producto de un trabajo bien hecho, y sus beneficios muy pronto se comenzarán 

a sentir en la región. 
 Los negocios forestales 
La Exposición Forestal más importante de América Latina que llega a su décima edición, la tendremos en 
Puebla del 4 al 7 de octubre en el recinto Expositor, por donde desfilarán lo mismo gente del campo que los 

empresarios más importante del sector que trabaja con el recurso maderero como el mueblero, el industrial. 
La exposición es el escaparate más importante para reunir bajo un mismo techo a empresarios, productores, 

universidades, dueños de zonas boscosas, que trabajarán a partir de esta expo con la convicción de que es el 
momento de que México y cualquier nación deben fomentar los bosques sustentables en una sociedad 
responsable. 
Esta exposición concentrará a miles de personas que están en el ramo y que vienen ávidas de conocer las 
nuevas opciones tecnológicas para el aprovechamiento racional de los recursos forestales, que son de todos. 
Se tratará de uno de los eventos más importantes del último trimestre para Puebla, y de mayor impacto para el 
sector que, de acuerdo a resultados de la anterior exposición alcanzó ventas en el sector por 144.6 millones de 

pesos, que representaron 30 por ciento más que en la edición 2010. 
Al hablar del uso racional del recurso maderero, se precisa que no se debe desalentar su aprovechamiento, 
incluso para la fabricación de vivienda como ocurre en otros países de primer mundo. 
De esta exposición forestal se esperan muy buenas opciones, así como aterrizar proyectos de inversión para un 

nuevo orden de negocios. 
 Las grandes obras 
Un proyecto excepcional trabajado, amplio y detalladamente sobre ―El imperio napoleónico y la monarquía en 

México‖ presentaron los dos coordinadores de la obra, Humberto Morales y Patricia Galeana, que lograron 
interesar y sumar el trabajo de investigaciones de un equipo de 26 especialistas en la materia, alentados por el 
Consejo Estatal para la Cultura y las Artes, coordinadamente con la editora Siglo XXI y el Senado de la 
República. 
La presentación en la Casa de Cultura fue todo un acontecimiento para investigadores, maestros, historiadores 
y juristas. 

No se la pierda 
Está en Puebla, el reconocido artista de la lente de origen español, Bernardo Aja, de larga trayectoria como 
fotógrafo de la casa real española, dos años fotógrafo del expresidente de Perú, Alberto Fujimori, y 
destacado profesional en eventos importantes de diferentes países por las agencias Reuters, EFE y AP. 
Bernardo Aja ofrece una muestra de su visión fotográfica en la galería Juan C. Méndez.  

La muestra estará abierta al público hasta el 7 de octubre en horario de 10 de la mañana a 5 de la tarde. 
 Muy pronto, muy pronto 

Tómelo con las reservas del caso, pero se asegura que el gobernador Rafael Moreno Valle continuará en la 
raya para poner orden con las reservas territoriales que en otro momento representaron ―un regalito‖ para 
―algunos amigos. 
Esta decisión desde luego que va a desencadenar una nube de escándalos, denuncias, en fin: la guerra. 
No habrá contemplación, según nos dicen… 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-060912.php
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Al grado que algunas instituciones beneficiadas con estos terrenos, al ver cómo viene la decisión, ya optaron 
por regresar los terrenitos. Y dejar para mejores tiempos sus sueños de edificar grandes construcciones. 
Habrá que estar pendientes, porque se asegura que será una ―guerra‖ entre el poder y no poder. 
Los afectados desde luego que juntarán todo el parque para repeler ―la agresión‖.  
Así lo juró un día el señor Ricardo Henaine, y otros más que se sentían todopoderosos. 

 De despedida 
Se dice que desde ayer 5 de septiembre, esta es otra Puebla. Por lo que cabe la pregunta: ¿usted y yo estamos 
preparados para asumir el reto? 
La autoridad ya hizo su chamba. 
¿Y nuestra parte? 

Capitales de primer mundo, obliga a ciudadanos de primer mundo. 
¿Qué opina? 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-060912.php 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
La forma es fondo 
El escándalo político que se ha originado a raíz de la aprobación que hizo el Congreso en tiempo 
récord de la propuesta de retrasar el proceso electoral hasta febrero, en vez del mes de octubre de 
este año, se debe principalmente a que, carentes de oficio político, la mayor parte de los 

diputados locales no cuidó las formas. 
Como alguna vez dijo don Jesús Reyes Heroles, y luego lo repitió en una conferencia dictada en la biblioteca 
Palafoxiana el entonces presidente José López Portillo, la forma es fondo, y ellos, los señores diputados, no 

saben cuidar las formas. 
Los viejos priistas, los que ejercían el poder en forma abrumadora desde una presidencia auxiliar hasta la 
Presidencia de la República, eran cuidadosos de las formas. 

¿Por qué ahora que la situación del país ha cambiado, y que surgen protestas por todo y por todas partes, no 
se cuidan esas formas? La respuesta es muy simple: por la sencilla razón de que la inmensa mayoría de 
nuestros políticos actuales no sabe nada sobre la importancia de las formas, no tiene oficio y actúa como lo que 
son, principiantes en el oficio político. 
La aprobación de la reforma que apresuradamente se hizo, ni nos perjudica ni nos beneficia, refiriéndonos a 
todos los que formamos el llamado pueblo, pero sí perjudica a un pequeño grupo de panistas que quiere 
continuar con sus prácticas antidemocráticas. Ese pequeño grupo quiere seguir siendo dueño del poder dentro 

del PAN, para decidir quién o quiénes van a ser candidatos a diputados, a presidentes municipales, a síndicos y 
regidores, en las próximas elecciones locales. 
El problema es interno de un partido, Acción Nacional. Fue uno de sus diputados el que presentó la propuesta y 
todos los demás, incluyendo a los del PRI, la aprobaron. Ahora van a pedir que se anule esa aprobación, 

alegando inconstitucionalidad, y van a ser los propios panistas quienes rechazarán la reforma. Y todo por no 
saber hacer bien las cosas. 
Audi en Puebla 

Ayer le dimos un adelanto de la decisión de la empresa fabricante del losautos de lujo y deportivos 
Audi, de establecer su planta en América (la empresa es alemana), precisamente en el estado de 
Puebla, en el municipio de San José Chiapa. 
La decisión traerá grandes beneficios para la entidad. Independientemente de que será el estado de la 
República con la mayor industria automotriz —lo que halagará el ego de los poblanos, pero nada más—, 
propiciará el desarrollo económico de una amplia zona de la entidad, la zona centro oriental. 

La inversión inicial será millonaria y empezará a producir en el año 2016. Se piensa que su producción será de 
150 mil unidades anuales. Los directivos de la empresa consideran que la planta de Puebla será básica para su 
expansión en América, pues aquí se fabricarán los modelos llamados todo terreno Q5. 
Pero no sólo es importante la fábrica en sí, sino todo lo que va a provocar a su alrededor, primero será lugar de 

residencia de más de 10 mil trabajadores entre obreros y administrativos, y eso provocará un desarrollo 
comercial sin precedentes en esa zona. 
Muchos factores influyeron para que se tomara la determinación de instalarla en Puebla, donde ya existe la 

Volkswagen —de la que Audi es filial—, pero nada se hubiera logrado sólo con eso, si no hubiera habido un 
gobernador que puso todo su empeño porque la fábrica automotriz se instalara en territorio poblano. 
El tener las condiciones idóneas, llenar los requisitos que la empresa exige para decidir a favor, y que en este 
caso Rafael Moreno Valle, el jefe del Ejecutivo local, haya puesto su mayor esfuerzo para inclinar la decisión a 
favor de Puebla, fueron factores determinantes para la toma de esta decisión. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-060912.php
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Notas breves: Las zonas de Tehuacán y Tecamachalco fueron de las más importantes del país en la 
producción de pollo y huevo hasta hace unos años. Siguen siendo importantes, por lo que la gente se 
pregunta: ¿por qué aquí también nos pegó la carestía y la escasez? El pueblo no entiende de leyes de mercado 
y esas cosas, simplemente sabe que en Puebla hay una fuerte industria avícola, que todo el huevo y carne de 
pollo que consumimos nos llega de Tehuacán y de Tecamachalco, y que Jalisco está lo bastante alejado de esta 

entidad como para que se vea afectada por la gripe aviar que allá les pegó. Habría que explicar eso……La 
Sociedad de Crónica e Historia de Tehuacán y el Consejo del Complejo Cultural del Carmen, de la 
misma ciudad, se dieron a la tarea de celebrar el bicentenario de la presencia de don José María Morelos y 
Pavón en Tehuacán, lugar donde residió un buen tiempo durante la guerra de Independencia. Se ha realizado 
un ciclo de pláticas y conferencias, y se ha hecho un registro de los historiadores que han escrito sobre el 

―Siervo de la Nación‖. Las intervenciones de los conferenciantes están siendo publicadas en pequeñas 
ediciones, a fin de divulgar entre el gran público pasajes de la vida del héroe de la Independencia, sobre todo 

durante su estancia en la ciudad de las Granadas. El licenciado Antonio Tenorio Adame, quien fuera uno de los 
catedráticos fundadores de la Escuela de Economía de la BUAP y ahora catedrático en el campus Tehuacán de 
la misma institución, ha sido uno de los más entusiastas promotores de este homenaje al ―Rayo del 
Sur‖……Ayer cumplió 80 años de vida el profesor Pedro Ángel Palou Pérez, el primer director de la Casa de la 
Cultura y uno de los más grandes impulsores de la cultura en la entidad. Con motivo del aniversario de su 
natalicio, presentó su último libro, Toda la noche ardió la Tierra, precisamente en la Casa de la Cultura de la 
que fue director fundador hace unos treinta años. Se trata de una historia novelada de la invasión francesa en 

Puebla en 1862. Él se ha especializado en el tema, y en su nueva obra presenta hechos desconocidos pero 
totalmente documentados, un libro que vale la pena leer. Familiares y amigos y muchos de sus 
excolaboradores estuvieron presentes para felicitarlo y escuchar los comentarios de quienes hicieron la 
presentación del nuevo libro. Esto fue ayer a las 18 horas……Lo que más se comenta en los círculos 

políticos de Puebla es la presencia de Rosario Robles en el equipo de transición del presidente electo Enrique 
Peña Nieto, quien fue nombrada coordinadora de política social. Resulta que la señora fue una perredista muy 

destacada, tan destacada, que suplió en la jefatura de Gobierno del Distrito Federal a Cuauhtémoc Cárdenas y 
fue dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática. Ahora, ya fuera del PRD, fue rescatada, porque 
sin lugar a dudas es valiosa, por el priista Peña Nieto. Otro buen elemento que rescató el presidente electo es 
Roberto Campa Cifrián, exdiputado priista, miembro de la dirigencia de ese partido y que en 2006 fue 
candidato del Panal a la Presidencia de la República. Desde entonces se le marginó de la política y ahora Peña 
Nieto también lo rescata……Blanca Alcalá, la flamante senadora poblana, hizo uso de la palabra durante 
la reunión preparatoria en la tribuna del Senado. Eso quiere decir que se le tiene en cuenta para cosas 

importantes. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-060912.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 

 
*SNTE, hueso codiciado  
*Rescata edificio del PRI  
Engaño a maestros. Las patadas y golpes bajos de los distintos grupos de maestros al interior de la sección 
51 para imponer a su candidato a la dirigencia del sindicato estatal ante la inminente salida de Cirilo Salas 
Hernández, iniciaron. Las promesas de mejoras a los docentes como siempre son las banderas de los 

aspirantes. El líder saliente aprovecha su coto de poder para tratar de imponer a su "gallo", por lo que sus 
amigos íntimos "El Centavero" Pedro Hernández Andrade y "El Doctor" Miguel Ángel González Linares, 
empezaron a trabajar.  
Ambos alardean que su grupo tiene un pie dentro de la dirigencia sindical gracias a la supuesta amistad que 
gozan con funcionarios del gobierno, específicamente en la secretaría de gobernación, así como del 

subsecretario de educación media superior de la SEP y por supuesto del impulsor del proyecto, Cirilo Salas.  
En base a mentiras y falsas promesas engañan a maestros y directores de la zona escolar 022 para hacerlos 

rehenes de sus imposiciones. Tienen sueños como los del protagonista de la película "La Ley de Herodes" -
recuerdan al licenciado Vargas- debido a que se comprometen a ayudarlos en la obtención de incremento de 
horas, compactaciones y recategorizaciones a cambio de apoyar la propuesta de su grupo para la Secretaría 
General de la sección 51.  
El apoyo que tienen de parte de las autoridades les permite obligar a acudir a las reuniones semanales que 
convocan a los profesores, además de exigirles cooperaciones económicas, por eso se conoce a Pedro 
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Hernández como "El Centavero". A toda costa quiere imponer a su actual pareja sentimental, la psicóloga 
Alejandra Verónica Alonso López como supervisora, quien se desempeña como coordinadora tutorial.  
A pesar de que Alejandra Verónica estuvo un año como aviadora sin presentarse a trabajar, la premiaron con la 
categoría de coordinadora. En la actualidad tampoco está al frente de grupo alguno, sólo acude a cobrar con 
puntualidad su salario que supera los 80 mil pesos mensuales y que le permiten lujos como el del estreno 

reciente de una camioneta marca Ford, tipo escape de color vino, facturada en 375 mil pesos, que fue pagada 
al contado.  
Desde luego alguien de la categoría de la psicóloga requiere de contar con chofer y "El Centavero", preocupado 
porque su amada viaje segura, le comisionó un conductor que es un maestro estatal con plaza, que en lugar de 
impartir clases en alguna aula, pasea a Alejandra Verónica por toda la ciudad de Puebla.  

Siempre acostumbrados a pasar por encima de los derechos laborales de los docentes, la pareja de corruptos 
aliados de Cirilo Salas, cuenta con el apoyo del secretario delegacional Javier Barrientos, para justificar 

arbitrariedades como remover o poner a disposición a los maestros de la zona que les estorban para conseguir 
su principal objetivo y que es imponer a Pedro Hernández como delegado al Congreso del SNTE y de esa 
manera comprometer la supervisión para Alejandra Verónica.  
El codiciado liderazgo de la sección 51 del SNTE representa poder, influencias y sobre todo asegurar el futuro 
económico, por ello el grupo de Cirilo Salas, aún cuando gozó de todas las prebendas, intenta seguir pegado a 
la ubre y que su dirigente conserve su coto de poder. Los enfrentamientos se pondrán a la orden del día ante la 
proximidad de la sustitución.  

Reporte del Informante  
Finanzas sanas. La habilidad de Charbel Estefan Chidiac, uno de los poblanos cercanos al Presidente electo, 
Enrique Peña Nieto, en el renglón de las finanzas, volvió a ponerlo en un lugar privilegiado, al rescatar el 
edificio de la sede nacional del PRI, que se encontraba embargado. Al mismo tiempo limpió los estados 

financieros del partido que regresó al poder en México, luego de 12 años de espera.  
Por su dominio y conocimientos para manejar las finanzas públicas, egresado del ITAM, Estefan Chidiac, será 

uno de los personajes destinado a integrar el gabinete del Peña Nieto. Al poblano le espera un lugar preferente 
a nivel subsecretaría de estado, para aprovechar su experiencia.  
Aunque una de las mejores labores que realiza es la canalización de recursos federales, Charbel Estefan se 
inclina por la dirección general del Instituto Mexicano del Seguro Social, por lo menos eso es lo que ha 
manifestado a la gente poblana que lo apoyó con recursos para la campaña de Peña Nieto. También cuenta con 
experiencia como delegado en Puebla.  
Una cosa es segura, el poblano estará en una posición envidiable en el próximo sexenio, tanto que el 

gobernador Rafael Moreno Valle Rosas deberá dejar a un lado su orgullo para que Estefan Chidiac sea el 
interlocutor en la relación con el futuro Presidente de México.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Delegado al comité directivo estatal del PAN  

*Entre los pleitos partidistas avanza Agüera  
Al correo del reportero llegó la versión de que fue el Comité Ejecutivo Nacional del PAN el que retiró de la mesa 
de discusión, la propuesta yunquista de que permaneciera Juan Carlos Mondragón Quintana como dirigente 
estatal y no él, como lo divulgó.  
Desde la reunión en la ciudad de México, hablo Madero, líder nacional del blanquiazul, estuvo de acuerdo que 
mientras llegaban a un acuerdo, se retirará dicha petición que se había convertido en el ojo del huracán.  

Mondragón -dice la versión- no tuvo otra que aceptar, pero evitando la quemazón, empezó a manejar en 
entrevistas periodísticas que para evitar mayores complicaciones se retiraba y dejaba el campo abierto.  
También se maneja desde ahora, que de todos modos, a Juan Carlos Mondragón ya lo dieron de baja como 
dirigente.  
Es decir, a partir de octubre deja de ser oficialmente dirigente estatal del PAN.  

Mientras tanto, que se va a nombrar a un delegado estatal.  
Será nombrado por la comisión especial.  

De esta manera se acaba con el problema.  
Bueno, habrá diálogo con los dos grupos en pugna en el PAN.  
Los del Yunque y los morenovallistas.  
Se les leerá bien la cartilla.  
La elección del 2013 va a necesitar de todos.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Nada de divisiones.  
Primero es el partido.  
El objetivo es recuperarse de la fuerte caída.  
Ahora hay que ver si lo entienden los dos bandos.  
El más reacio es el morenovallista que no entiende razones.  

Se quiere salir con las suyas.  
Ahí es en donde intervienen Pablo Madero, líder nacional y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  
De lo contrario, como vaticina éste último: el PAN va a vivir una catástrofe electoral.  
Que conste.  
LA TELARAÑA DE CASA PUEBLA  

La designación del candidato a la presidencia municipal de Puebla por cada una de las tres fuerzas principales 
en Puebla que son PAN, PRI y PRD, se está convirtiendo en otro de los juegos para el gobernador Rafael 

Moreno Valle Rosas.  
Veamos:  
En Acción Nacional ha provocado verdaderos problemas, lo que le va a impedir dejar a quien pensaba desde 
hace mucho tiempo.  
Ni su cuñado o los otros de su gabinete que se han mencionado.  
Para quedar bien con el PRI, o mejor dicho, con Enrique Peña Nieto, va a dejar que decida quién será el ungido.  
Para ello, la atención está puesta en el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez.  

De esta forma, ni priístas ni panistas o perredistas van a poder enfrentar a un candidato apoyado con toda la 
estructura estatal y partidista.  
No necesariamente Moreno Valle Rosas necesita de alguien directo de su gente.  
Tiene apuestas por todos lados.  

Usted cree, amable lector, que si le dicen a Agüera Ibáñez, lo necesitamos como candidato a la alcaldía de 
Puebla, ¿se va a negar?  

Ahora dice que está entregado a la BUAP.  
Ahorita.  
¿Pero después?  
Al tiempo.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 

Góber manipula las leyes, El Yunque, los estatutos 

En la víspera de la primera reunión de la comisión tripartita del PAN para resolver el conflicto político entre los 
grupos del gobernador Rafael Moreno Valle y el dirigente estatal, Juan Carlos Mondragón, hay tres mensajes 
claros de El Yunque que valen la pena compartir. 
El primero fue la presión ejercida hacia Gustavo Madero, líder nacional, para que desde su cuenta personal de 
twitter puntualizara el compromiso hecho en la sesión del CEN: "Como Presidente del CEN presentaré recurso 
de inconstitucionalidad a la reforma electoral del Congreso de Puebla". 

Fue cuidadoso en no involucrar a su amigo y aliado, el gobernador de Puebla, quien orquestó personalmente la 
llamada #LeyMondragón, pero había hecho el compromiso de iniciar la acción de inconstitucional a cambio de 
que Juan Carlos retirara de la mesa su propuesta de ampliación de su periodo. 
El segundo mensaje se dio mediante la columna del periodista Enrique Aranda en Excélsior, una pluma que 
responde a los intereses de La Organización. 
En su texto, Aranda responsabiliza al gobernador de la inminente división del PAN en Puebla y advierte que sólo 

se pospuso, no se canceló, la ampliación del periodo de Juan Carlos Mondragón y que la comisión tripartita sólo 

busca dirimir diferencias y encontrar una salida política a la crisis del blanquiazul. 
http://www.excelsior.com.mx/index.php?m=nota&seccion=opinion&cat=11&id_nota=857445  
La tercera y quizá la más importante señal de El Yunque provino a través de David Gallardo Ortiz, director 
del Registro Nacional de Miembros del CEN del PAN, de acuerdo con RNM-DISP-02/2012 
http://ww1.pan.org.mx/RNM/ 
―Primero.- Se retira el formato disponible por internet a partir del día 4 de septiembre de 2012 y hasta el día 6 

de enero de 2013, de conformidad con el artículo 15 inciso i) del Reglamento de Miembros de Acción Nacional. 
―Segundo.- Se entiende por ―formato‖ a la solicitud que se encontraba disponible en lapágina de internet del 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9031&Itemid=70
http://www.excelsior.com.mx/index.php?m=nota&seccion=opinion&cat=11&id_nota=857445
http://www.excelsior.com.mx/index.php?m=nota&seccion=opinion&cat=11&id_nota=857445
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9031&Itemid=70
http://ww1.pan.org.mx/RNM/
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9031&Itemid=70
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Comité Ejecutivo Nacional que corresponde a la siguiente dirección electrónica: http://ww1.pan.org.mx/RNM/ o 
su equivalente; la cual ha quedado temporalmente deshabilitada. 
―Tercero.- Los formatos antiguos generados por el sistema con folio 0000 ya no son vigentes ni válidos para 
realizar el trámite. 
―Cuarto.- Los formatos emitidos con anterioridad a la publicación de la presente disposición (CON FOLIO 

AC000001 O AD000001 y subsecuentes), solo serán aceptados de conformidad con la disposición anterior, 
siempre y cuando la fecha de envío sea antes del 8 de septiembre de 2012; posterior a esta fecha, los trámites 
no serán admitidos y los formatos ya no serán vigentes ni válidos para realizar el trámite. 
―Quinto.- Los ciudadanos que deseen realizar su trámite de afiliación, podrán hacerlo en la instancia municipal 
y estatal que corresponda en los términos del Programa Específico Reglamentario que emita el Comité 

Ejecutivo Nacional. 
―Sexto.- Los ciudadanos o adherentes que no hubiesen recibido respuesta del Registro Nacional de Miembros 

sobre su trámite de afiliación siempre y cuando éste haya sido realizado antes del 1 de junio de 2012; tienen 
hasta el día 8 de septiembre para enviar la reclamación correspondiente, para lo cual deberán anexar LA 
SIGUIENTE DOCUMENTACIÓN ESCANEADA DEL ORIGINAL: 
1.Comprobante del trámite por ambos lados, el cual debe contener nombre, fecha de recibido y sello de la 
instancia que corresponda; si el trámite fue enviado por correo postal o mensajería, la guía que ampare el 
envío correspondiente y el formato en pdf generado por el sistema. 
2.Credencial de elector vigente por ambos lados. 

3.Si el trámite es para miembro activo, deberá además anexar la constancia emitida por el sistema de la 
fundación Rafael Preciado Hernández. Si lo hizo de manera presencial, deberá anexar los documentos de 
prueba que le emita la instancia partidista. 
Lo anterior deberá ser enviado personalmente por el interesado al correo 

electrónicopablo.garcí a@cen.pan.org.mx quien les asignará un número de folio de seguimiento para 
respuesta de la reclamación. Las direcciones de afiliación estatales y los encargados de afiliación municipal, 

podrán auxiliar a los ciudadanos o adherentes a realizar dicho trámite. 
El reclamo NO ES UNA INCONFORMIDAD. La inconformidad deberá atenderse en base a los procedimientos que 
para su efecto emita la Comisión de Vigilancia del Registro Nacional de Miembros. 
―Séptimo.- La presente DISPOSICIÓN será publicada en los estrados electrónicos del Registro Nacional de 
Miembros en el link  http://ww1.pan.org.mx/RNM/ y en los estrados físicos DEL COMITÉ EJECUTIVO 
NACIONAL. 
―Octavo.- El Registro Nacional de Miembros notificará la presente disposición a los directores estatales de 

afiliación; quienes a su vez, deberán notificarla a los encargados de afiliación municipal para su difusión 
correspondiente‖. 
http://statuspuebla.com.mx/images/stories/2012/SEPTIEMBRE/docPAN.jpg 
El PAN hoy es unido, pero de víboras. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9031&Itemid=70 
 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 

Audi fortalecerá el cacicazgo cetemista 
Ahí estaba, muy sonriente, feliz, dueño de la situación. 
En la residencia oficial de Los Pinos, al lado de personajes de las grandes ligas de la política nacional y el sector 
empresarial. 
Faltaba más. 
Le dieron primera fila, al lado de legisladores federales, locales e invitados especiales del gobernador Moreno 

Valle. 
La felicidad estaba plenamente justificada: el negocio personal y de grupo está prácticamente amarrado. 
Y es que Leobardo Soto, líder de la CTM en Puebla, siente ya en la bolsa la titularidad del contrato colectivo de 
trabajo de la nueva planta de Audi que se instalará en el estado. 

La representación sindical, brazo fuerte de los sectores que le dan vida al PRI, tiene una presencia muy fuerte 
en el oriente de nuestra entidad, exactamente en la zona geográfica que la armadora alemana destinó como 
receptora de su millonaria inversión. 

Los cetemistas sentaron sus reales en este lugar desde hace décadas y son intocables en una región en donde 
el desarrollo de vías de comunicación y servicios ha detonado productivamente a varias comunidades. 
Tienen en sus manos el control de los sindicatos que representan a los trabajadores de empresas importantes 
en el sector de los alimentos como La Morena y San Marcos, de las distintas constructoras que se dedican a la 
realización de obra pública y de vivienda privada o de interés social, pero sobre todo, manejan a todas y cada 

http://ww1.pan.org.mx/RNM/
mailto:a@cen.pan.org.mx
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9031&Itemid=70
http://ww1.pan.org.mx/RNM/
http://statuspuebla.com.mx/images/stories/2012/SEPTIEMBRE/docPAN.jpg
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9031&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9032&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9032&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9032&Itemid=71
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una de las organizaciones que operan las rutas del transporte público local y conurbado. 
San José Chiapa, a partir de ahora, será la nueva joya de la corona cetemista. 
Según las cifras oficiales, Audi generará más de 3 mil 600 empleos directos y permanentes, más otros 6 mil 
que se calcula podrían generarse de manera indirecta. 
Haga cuentas y verá lo que significa en términos de ingresos económicos y de influencia en el gremio el tener 

el control absoluto de semejante fuerza laboral. 
Ahora bien, se trata de un tema ya perfectamente decidido y negociado. 
Una de las solicitudes más claras hechas por la armadora alemana tuvo que ver con el otorgamiento de 
garantías de amarrar una representación sindical ―cómoda‖, siempre abierta a la posibilidad de llegar a amarrar 
los más diversos acuerdos de beneficio mutuo, lo que no necesariamente se traduce en beneficio de los 

trabajadores. 
¿Qué mejor que la CTM?- organización que le debe su razón de ser, su influencia y su supervivencia actual a 

este tipo de negociaciones. 
Son unos auténticos maestros en esta disciplina. 
Audi no se quiere ver en el espejo de Volkswagen, quien históricamente se ha visto en medio de fuertes 
disputas laborales por tener que convivir con un sindicato independiente, por lo que ven con buenos ojos el 
amarre con CTM. 
Amarre del que por cierto, fue el gobierno del estado un importante impulsor. 
¿Quién más? 

Lo anterior llama la atención por la pésima relación que hasta hace muy poco existía entre el líder cetemista 
Leobardo Soto y el hoy gobernador Rafael Moreno Valle. 
Soto fue una de las voces más críticas de Rafael, cuando decidió salir del PRI y buscar fortuna política en las 
filas de Acción Nacional. 

En la coyuntura de la elección federal del 2006, cuando Moreno Valle ganó la senaduría, Leobardo emitió 
durísimas críticas mediáticas en su contra, no sólo en el ámbito político, sino también en el personal. 

Se convirtió en uno de los ―golpeadores‖ enviados por el régimen, en una contienda en donde el flamante 
panista competía en contra de su padrino político, el ex gobernador Melquiades Morales, uno de los principales 
apoyos que tuvo Rafael para ganar la contienda local de 2010. 
En esa ocasión, cada golpe, cada crítica que hacía Leobardo Soto, favorecía electoralmente a Melquiades. 
Ni hablar, así son las cosas en la política. 
Hoy, todos viven una auténtica luna de miel de conveniencia propia, en donde la rentabilidad de los acuerdos 
es tal, que hace que se olviden las viejas pero siempre intensas rencillas del pasado. Enhorabuena. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9032&Itemid=71 
 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Crónica de una Visita a Los Pinos (el Presidente Calderón y el Gobernador Moreno Valle) 
Cuando uno entra a Los Pinos entiende el sentido real del poder. 
Todo está milimétricamente programado: el acceso, los ojos que miran vigilantes y discretos, las edecanes, los 
jardines, la iluminación, el ir y venir de funcionarios, el susurro de las conversaciones. 
¿Cuántos presidentes han pasado por ahí? 

Échele cuentas el lector: de Lázaro Cárdenas a Felipe Calderón. 
Ubicado en pleno Bosque de Chapultepec, Los Pinos se empezó a llamar Los Pinos cuando el general Cárdenas 
llegó a vivir a lo que en su tiempo era un rancho denominado ―La Hormiga‖. 
(Apellidos de la nobleza mexicana fueron sus dueños anteriores: los Rincón Gallardo y los Martínez del Río). 
La historia se la sabe todo mundo: ―Tata‖ Lázaro le puso Los Pinos como homenaje al predio donde enamoró a 
la que sería su esposa en Tacámbaro, Michoacán. 

Nueva vuelta al presente: 

Entras a Los Pinos por el acceso 4, te registras, te revisan, saludas a los primeros conocidos –los diputados Gali 
y Abaid-, ingresas al mítico Salón López Mateos, encuentras a otros diputados –Lupita Vargas, Carlos Sánchez, 
Rocío García Olmedo, Chucho Morales Flores, José Luis Márquez, Néstor Gordillo-, miras que Pablo Rodríguez 
Regordosa llega solo (no con el gobernador), ves cruzar el salón al senador Javier Lozano Alarcón: saludador, 
dueño de sus pasos, visitante cotidiano a la Residencia Oficial. 
El fantasma de Adolfo Ruiz Cortines cruza el López Mateos. 

Detrás suyo va el fantasma de Miguel Alemán, el mismo que construyó residencias, salones y otros espacios que 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9032&Itemid=71
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4424
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hicieron de Los Pinos el centro del poder en México. 
Ese poder que acompaña al presidente Felipe Calderón cuando aparece metido en un traje azul marino detrás de 
unas puertas enormes que se abren y que dejan ver la luz que acompaña a los habitantes de ―La Hormiga‖. 
Serio, taciturno, el presidente entra, saluda, se instala al lado del gobernador Rafael Moreno Valle, canta el 
himno nacional, escucha a los oradores, cruza datos con el gobernador, sonríe, se acomoda en su lugar, se 

ajusta el nudo Windsor de la corbata, vuelve a platicar con el gobernador, charla con el representante deAudi en 
México, toma notas al vuelo, sin pluma ni papel en mano, asiente, comenta, vuelve a conversar con el 
gobernador. 
Luego, para cerrar el acto, se para frente a los dos delgadísimos micrófonos y habla. 
Los fantasmas de Alemán y Ruiz Cortines siguen recorriendo el López Mateos acompañados de Ávila 

Camacho: gordo, simpático, dueño del apodo ―Cara de Bistec‖ con el que lo bautizó su hermano Maximino. 
Hay un dejo de nostalgia en la expresión del presidente Calderón. 

Un no sé qué que queda en el ambiente. 
Su mirada, acuosa, lo dice todo: cinco años nueve meses habitando Los Pinos rodeado de las voces y los ecos 
de otros que como él hablaron, ordenaron y gritaron en aras de imponer su autoridad. 
Hoy, con el escarabajo de la melancolía metido en las entrañas, participa del ritual de las despedidas, de los 
adioses, y celebra la llegada de Audi a México y a Puebla. 
Entonces improvisa emocionado, destaca la histórica inversión en dólares, festeja los miles de empleos que se 
generarán, comparte que México ya superó a Estados Unidos en la exportación de autos, habla del país que 

deja, cita al gobernador en las expectativas de la bonanza automotriz y cierra su pieza oratoria sin retóricas ni 
aspavientos. 
Esa oratoria que contrasta en buena medida con la de la mayoría de los políticos mexicanos. 
Oratoria directa, sencilla, llena de matices. 

El presidente se despide de mano de la primera fila, ordena sus pensamientos y se retira por la puerta luminosa 
por la que entró: en espera de quien llegará a vivir a Los Pinos el uno de diciembre. 

Los fantasmas de Alemán, Ruiz Cortines y Ávila Camacho también salen del salón. 
***  
Antes, el gobernador Moreno Valle se apersonó en el López Mateos acompañado de sus padres y saludó de 
manos a las primeras filas. 
Se miraba relajado, contento, con la certeza de que la llegada de Audi a Puebla ya es desde hoy un hecho 
histórico: sólo comparable al arribo de la Volkswagen hace cuarentaicinco años. 
El gobernador iba de aquí para allá y se tomaba fotos con quienes se lo pedían: empresarios de otros estados, 

promotores automotrices, ejecutivos de Audi y de la Volkswagen. 
Ya frente al presidente, dijo que este día era uno de los momentos más importantes de su vida. 
Entonces narró la odisea para llegar hasta donde hoy está parado. 
Contó cómo sus funcionarios cabildearon desde hace meses en Alemania y en México. 

Y a su paso recordó cómo en tiempos de Marín –aunque no lo mencionó de nombre- Puebla dejó ir la Planta de 
Motores de la Volkswagen que terminó instalándose en Silao. 
El representante de Audi en México subrayó además que la empresa eligió entre doce sedes la de Puebla por su 

infraestructura notable, su salida al mar, sus vías de comunicación y la enorme oferta educativa. 
El Rancho de ―La Hormiga‖ –hoy Los Pinos- terminó invadido por las voces de otros poblanos que también 
acudieron al anuncio histórico: Guillermo Aréchiga, Enrique Nácer, Hugo Alejo Domínguez, José Juan Espinosa. 
Ya de salida, desde una columna discreta, se asomó el fantasma de López Mateos: con un rictus de migraña 
dolorosa. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4424 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 

 
El corazón azul de Gabriela Moreno Valle 

Será en esta fiesta del Grito cuando Gabriela Moreno Valle seguirá a su corazón: y es azul. 
Pero nada tiene que ver que la hermana del gobernador Rafael Moreno Valle y esposa del secretario de 
Gobernación, Fernando Manzanilla quiera sumarse a las acciones del PAN o cosa partidista alguna. 
Con el PAN, cero. 
Se trata de otro asunto. 
Gaby, una mujer empoderada por partida doble en el manejo del poder político en Puebla, parece estar 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4424
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4424
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4424
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4424
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consciente de su posición y del papel tan importante que ya está jugando, de ahí que a través del Voluntariado 
de la Secretaría de Gobernación decidió incrementar sus acciones y perfilar sus prioridades. 
En otras administraciones era el combate a la pobreza, a la desnutrición, a dotar de techo y piso ‗digno‘, pero 
ahora el tema que se pondrá sobre la mesa será la trata de personas. 
Y será en estas fiestas patrias cuando usted notará una iluminación completamente azul en los edificios más 

representativos del estado, empezando por la Catedral, con el Palacio Municipal, monumentos y hasta negocios 
que decidan sumarse a la campaña intensiva que encabezará Gabriela Moreno Valle: la campaña Corazón Azul. 
En pocas palabras, todo es estado se vestirá de azul. 
Esta campaña está dedicada al combate del gravísimo problema de tratante de personas en el que México se 
ubica en el nada decoroso quinto lugar al amasar sumas espeluznantes de 35 millones de dólares anuales, y en 

el que Puebla se encuentra como uno de los focos rojos, junto con Tlaxcala, Veracruz, Chiapas y Oaxaca.   
Corazón Azul fue impulsado desde la ONU a nivel mundial, y ahora, Gabriela lo retoma como bandera de su 

acción sociopolítica en Puebla. 
Y lo hará con todo. 
La esposa de Fernando Manzanilla está convocando al sector femenino poblano para que se sume a su causa, y 
estamos hablando desde amas de casa, hasta investigadores, profesionistas, maestras, empresarias y todas 
aquellas que quieran poner a disposición sus esfuerzos, talentos y conocimientos.  
En este trabajo hormiga, que no suele darse a conocer a los medios de comunicación, Gaby se reúne en casas 
particulares y habla ante un grupo de 20 a 30 mujeres. Reconoce en estas pláticas que no sabe de política, sin 

embargo, en su esquema de trabajo se nota que sabe bastante. 
Por ejemplo, otro de los proyectos que concretará Gabriela Moreno Valle en lo inmediato son las jornadas 
llamadas ‗Diálogos por la paz‘. Su eslogan es ‗valora, construye y trasciende‘, que tendrá como embajadora a 
la cantante poblana Edith Márquez, y en los que participarán otros cantantes y artistas, por ejemplo, se 

expondrá la obra del muralista Alejandro Santiago y se impartirán talleres y conferencias para sensibilizar a los 
poblanos respecto al creciente problema de la trata de personas. Incluso, hasta habrá un taller específicamente 

enfocado para periodistas ―para sensibilizarlos‖ y darle un giro a la clásica nota roja cuando se publique 
información sobre el tema. 
También se reforzará el proyecto para dar refugio a las víctimas, quienes generalmente resultan ser mujeres 
entre los 18 y los 25 años de edad, con niveles de ingresos nulos o deficientes, con baja o nula escolaridad, 
desempleadas o con pocas perspectivas de empleo, de ahí que zonas como las Sierras Norte y Mixteca resultan 
ser uno de los centros más conflictivos, así como la franja que limita con Tlaxcala. 
Así las cosas, pronto veremos a la hermana del gobernador dejará el bajo perfil que ha manejado públicamente 

y la veremos en plena acción. 
Y aunque usted no lo crea, las primeras críticas sobre el activismo de Gaby no surgirán en el PRI.  
Serán los dueños del PAN quienes pongan el grito en el cielo. 
Ya se verá. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
El silencio como respuesta 

Dialogar es claudicar, parece ser la consigna del excandidato a la presidencia por el Movimiento Progresista, 
Andrés Manuel López Obrador. 
Más que un acto de estrategia, la decisión por desatender el llamado al diálogo del presidente electo Enrique 
Peña Nieto constituye en sí mismo un acto de fe. 
Han pasado más de 24 horas desde que el priista se dijo dispuesto a sentarse a acordar con su adversario si 
antes había una validación del fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. La respuesta ha 
sido el silencio. 

Apostar por una posición contraria a la lógica de la construcción de acuerdos con quien fue adversario en 
tiempos de campaña obedece a la necesidad de mantener fiel un nutrido grupo de seguidores caracterizado por 

su radicalismo. 
Una muestra de las expresiones de intolerancia de los seguidores del tabasqueño pudieron verse en la sede del 
recinto legislativo de Puebla, cuando el director de Consulta Mitofsky, Roy Campos, ofrecía una conferencia, a 
invitación de los diputados locales. 

No solo agredieron verbal, sino físicamente al actuario por su presunta complicidad para que el priista triunfara 
en la elección presidencial del 1 de julio pasado. Son los mismos que han sido alentados desde un reducto duro 
de la izquierda, en una oficina de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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No son las mejores muestras de decoro y sobriedad de un segmento social que apoyó a un candidato que con 
frecuencia llamó a serenarse a sus adversarios. 
Las expresiones de descalificación no admiten réplica, ni contraargumentación. Imposible prever si el 
dogmatismo que viviremos en los próximos días será análogo al de 2006, cuando el voto por voto y casilla por 
casilla retumbó hasta polarizar la sociedad. 

Faltan 48 horas para que López Obredor arribe a la plancha del zócalo en el Distrito Federal, para encabezar 
una más de las concentraciones multitudinarias. 
Ahí tendríamos que esperar una improbable aceptación a dialogar con quien según los órganos jurisdiccionales 
obtuvo el triunfo, o por el contario, asistiremos a un llamado a la resistencia civil como acto inaugural de una 
nueva crisis poselectoral. 

En el sótano... 
1.- El tiempo pasa. Como una veladora encendida que se extingue, Ardelio Vargas Fosado, secretario de 

Seguridad en Puebla, ve pasar el tiempo sin que sea llamado a incorporarse al equipo del triunfador de la 
elección presidencial. 
2.- Mea culpa. La diputada ciudadana Josefina Buxadé, que llegó a la curul bajo las siglas de Compromiso por 
Puebla, admitió haber firmado el desplegado en el que más de 200 panistas demandaron la salida de Juan 
Carlos Mondragón de la dirigencia del PAN, sin ser militante. 
3.- ¿Tú también, hijo mío? El activismo y la rebeldía del presidente del Movimiento Ciudadano, José Juan 
Espinosa Torres, se esfumó con el fallo que determinó el triunfo de Peña Nieto y la derrota de López Obrador. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Señales cruzadas 
Una cuestión que tiene harto desconcertados a los panistas poblanos son las señales cruzadas que les 
llegan desde el gobierno del estado. 

Y es que mientras el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas los acosa, amenaza y maltrata, su 
secretario general de gobierno y cuñado, Fernando Manzanilla Prieto, los apapacha y hasta negocia con 
ellos la futura aprobación de algunas cuentas públicas municipales. 
Se sabe que, hasta antes de la crisis del lunes, Manzanilla venía desempeñándose como un eficaz 
interlocutor entre su jefe, los dirigentes estatal y municipal del PAN y el alcalde capitalino Eduardo Rivera 
Pérez. 
Las negociaciones iban tan encarriladas que, ya en las últimas, Fernando Manzanilla y Eduardo Rivera 

plantearon un gran acuerdo político para resolver en paquete temas como la sucesión de Juan Carlos 

Mondragón al frente del CDE del PAN, la nominación de un candidato de unidad a la alcaldía de 
Puebla y laaprobación de las cuentas públicas de la actual gestión municipal. 
De sobra está decir que después de la crisis del lunes ese acuerdo integral se fue por la borda, lo 
que evidentemente afecta al secretario general de gobierno, quien ya había ganado terreno para no 
ser vetado e incluso obtener el respaldo del Yunque en su aspiración de suceder a Eduardo Rivera, a 

quien seguirá siendo presionado y amenazado con la no aprobación de su cuenta pública. 
Lo paradójico del conflicto entre Moreno Valle y los yunquistas poblanos es que éste se encuentra 
en su peor momento, después de que estuvo a punto, por horas o días, de decidirse de manera 
integral entre el secretario general de gobierno y el munícipe capitalino. 
*** 
Investigando sobre lo ocurrido el lunes en el Comité Ejecutivo Nacional del PAN, cuando se puso a 
consideración de sus miembros la propuesta de prorrogar la gestión de Juan Carlos Mondragón Quintana al 

frente del Comité Directivo Estatal, me informan que en esa sesión se formaron dos bloques. 

El bloque de quienes apoyaron la continuidad de Mondragón, formado por Jorge Ocejo Moreno, Juan 
José Rodríguez Pratts, Juan Manuel Oliva Ramírez, Cecilia Romero Castillo, Arturo García Portillo, Javier 
Corral Jurado, Luis Felipe Bravo Mena y María Elena Álvarez viuda de Vicencio. 
En el otro bando, aquellos que se oponían a la permanencia de Mondragón:Ernesto Cordero Arroyo, Luis 
Alberto Villareal García, Luisa María Calderón Hinojosa, Juan Molinar Horcasitas y Jorge Iván Villalobos 
Seañez. 

*** 
Simón dice: 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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―Es más fácil luchar por unos principios que vivir de acuerdo con ellos.‖ 
Alfred Adler (1870-1937) Psicólogo y psiquiatra austriaco. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Juan Carlos Espina von Roehrich) 
 
Dinamitando Instituciones 
Se ha hablado y escrito ya mucho de los lamentables acontecimientos en el Congreso del Estado el 

pasado lunes 3 de septiembre, que pasará a la historia como un "lunes negro" para el prestigio del 
Poder Legislativo. Para récord el tiempo de aprobación de una iniciativa de reformas a una ley 

relevante: cuatro horas entre que se presenta en el punto de "Asuntos Generales" de una sesión de 
la Comisión Permanente y es aprobada por el Pleno del Congreso en Sesión Extraordinaria, 
convocada quince minutos antes. En medio, una reunión de la Comisión de Gobernación no 
convocada por su Presidente y celebrada sin haber sido citado, una segunda reunión de la 

Permanente, el rechazo a una moción suspensiva ya en la plenaria y, eso sí, la dispensa de lectura 
del dictamen. 34 a favor y 2 en contra. 
Por cierto, acto seguido -literalmente- el Periódico Oficial del Estado, que no se había destacado por eficiencia 
en su actuar, publica ese mismo día la reforma a tiempo para poder ser exhibida por la noche en la Ciudad de 
México. 
Ya también son del conocimiento de la opinión pública la graves deficiencias jurídicas y constitucionales de la 
reforma aprobada con tan irregular celeridad. Que en consecuencia, el Partido Acción Nacional y su Presidente 

Gustavo Madero han anunciado la interposición de una Acción de Inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación. 

Por otro lado, ya es una versión aceptada por casi todos y no desmentida por nadie, la relación de este 
atropello con las posibles decisiones a adoptarse por el Comité Ejecutivo Nacional del PAN el mismo lunes 3 
sobre la vigencia de la dirigencia estatal en Puebla. Si esto es así, si verdaderamente el Congreso del Estado 
Libre y Soberano de Puebla fue instrumento de una pugna partidista, si se modificó un código electoral para 
que no se actualizara una hipótesis prevista en un Estatuto partidista, el atropello a la división de poderes sería 

monumental, propio de cualquier república bananera y reflejo de una mentalidad autoritaria y dictatorial. 
Pero ¿quién pudo estar detrás de todo este procedimiento tan bien organizado y tan bien implementado? ¿qué 
fuerza motora tiene hoy en Puebla la capacidad para armar tal operativo? Una cosa es segura: el Congreso y 
sus diputados no. 
Versiones periodísticas, plumas afines y voceros hasta orgullosos asignan la paternidad de esta criatura al 
Gobierno del Estado. Una columna bien informada de lo que ocurre en palacio señala directamente como el 

orquestador de todo el "operativo" al Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto, aspirante a la 
Presidencia Municipal de nuestra angélica ciudad por Acción Nacional, militante de recién ingreso en el partido y 

lector de Juan de Palafox y Mendoza. 
La cita es extensa y ofrezco disculpas de antemano por ello: 
"Entonces arrancó una operación magistral de Fernando Manzanilla que dirigió el sigiloso operativo con el que 
el Congreso aprobó la #LeyAntiYunque: a través del talentoso René Meza Espejel se negociócon el PRI y 
Fernando Morales dio el visto bueno, así como Edgar Salomón Escorza. A continuación Manzanilla puso al tanto 

a Mario Riestra, quien pese a los riesgos evidentes por su posición de coordinador designado por el dirigente 
estatal, aceptó cumplir su papel. El área jurídica elaboró el texto así como los caminos posibles de 
impugnación. Por último, se eligió a Edgar Antonio Vázquez como el legislador que iba a ingresar la iniciativa, 
para no dejar espacio a falsas interpretaciones de dónde venía el impulso. 
Pero la cereza del pastel de la genial operación política de Manzanilla fue que, por primera vez en mucho 
tiempo, nadie filtró lo que se avecinaba en el Congreso: un silencio sepulcral de todos los actores involucrados. 
Ni los morenovallistas, ni priistas ni panistas enteraron a los medios o al Yunque. Juan Carlos Mondragón 

amaneció atento al distractor de la carta firmada por liderazgos panistas. Para cuando Espina von Roehrich se 
dio cuenta de lo que ocurría era demasiado tarde: la maquinaria del legislativo se había echado a andar y en 

casi cuatro horas la #Ley AntiYunque estaba cocinada, pese a lo endeble de los nuevos plazos del proceso 
electoral 2013. 
"La medida extrema de fuerza ideada por Moreno Valle y operada por Manzanilla cambió el escenario de la 
sesión del CEN. Los portavoces del régimen, nada más, fueron Molinar Horcasitas, Ernesto Cordero y Luis 

Alberto Villarel. Del lado Yunque, Cecilia Romero llevó la voz cantante. Al final, y sin votación de por medio, fue 
rechazada la prórroga de Mondragón que deberá terminar su periodo legal." "Tiempos de Nigromante" Arturo 
Rueda; Periódico Cambio 4 de septiembre de 2012. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/dinamitando-instituciones
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/dinamitando-instituciones
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El señalamiento es gravísimo. Amerita, desde mi punto de vista, un deslinde tajante y urgente del responsable 
de la política interna en el Estado por las implicaciones de dicha supuesta acción: Significaría que desde la 
Secretaría General de Gobierno se "operó" -así se dice ahora- con la complicidad de la mayoría de los 
Diputados, de casi todos los Coordinadores y Representantes legislativos (incluído el Dip. Mario Riestra Piña, 
del PAN), del Presidente del Congreso (Dip. Edgar Salomón Escorza) y del Presidente de la Mesa Directiva (Dip. 

Enrique Nácer Hernández) con sigilo, con dolo, ocultando información a por lo menos dos diputados, para 
concretar una reforma legal teniendo como objeto un interés particular. No lo quiero creer. Promover la paz es 
fortalecer las instituciones democráticas, no dinamitar su prestigio. 
La verdad no basta con señalar que el columnista "no es mi vocero". Es ineludible un deslinde con todas sus 
letras. 

Castillo Peraza hablaba de la necesidad que hay en México de prestigiar la política, los políticos, los partidos 
políticos, a los legisladores y a los Congresos. El reto es cada día mayor. 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/dinamitando-
instituciones?category_id=63 

 
(Sin Límites/Raúl Torres Salmerón) 
 
Puebla en Estados Unidos 
El influyente diario norteamericano, The Washington Post publicó el martes de la semana pasada, 
las protestas que los investigadores y arqueólogos del Instituto Nacional de Antropología e Historia 
han hecho debido al fracaso del gobierno y la indignación provocada por nula protección de ruinas 

arqueológicas indígenas de México. 
En lo que considera la gota que derramó el vaso, la reportera Anne-Marie O‘Connor, señala que fue la decisión 

del gobierno   --no lo menciona pero es el de Puebla--  de construir una fachada de cristal y acero en una parte 
del histórico Fuerte de Guadalupe en Puebla para las celebraciones del 15 de septiembre, día de la 
Independencia de México. 
En su protesta, los arqueólogos han ocupado el prestigiado Museo Nacional de Antropología de México, donde 
los turistas de verano que acuden a la institución, son recibidos por pancartas, peticiones y antropólogos 

enojados con megáfonos. Incluso la entrada no la han cobrado por la ocupación del museo, es gratuita para 
todos. 
Los arqueólogos  twittean y usan el Facebook para denunciar "las agresiones contra el patrimonio" y el 
desarrollo turístico de mal gusto y de espectáculos sobre ruinas valiosas precolombinas. 
"Nuestros monumentos nacionales están siendo violados", dijo Felipe Echenique March, jefe del sindicato que 
representa al (INAH), la agencia gubernamental encargada de proteger los sitios históricos. Los sitios 

arqueológicos se están deteriorando, estamos resistiendo la destrucción", comenta. 
Las autoridades han guardado silencio, aunque en un comunicado la semana pasada, el INAH informó en un 

comunicado que "rechaza categóricamente las afirmaciones de los grupos sindicales persiguen fines políticos". 
En los últimos días, las pancartas de protesta se han extendido a la casa-palacio del 
conquistador español Hernán Cortés, en Cuernavaca, un fuerte histórico de Puebla y una iglesia en Nuevo León. 
El sueño del gobernador se realiza: Sin duda Puebla se proyecta a nivel internacional. 
PRE CANDIDATO EN CHOLULA 

 Se presentó Principios y Valores por la Comunidad, asociación civil que trabajará en la gestión de soluciones 
para problemas sociales en San Pedro Cholula. En círculos políticos -y en algunos sectores del municipio como 
el comercial y el empresarial- se corre la voz del posicionamiento de Sergio Galindo como aspirante a la 
candidatura del PRI a la presidencia municipal de San Pedro Cholula. 
 Su candidatura toma fuerza por ser un ciudadano cholulteca que -sin confrontarse con los cuadros 
tradicionales del PRI municipal- no se le identifica como parte de los cacicazgos de la región, y podría ser un 
factor de unidad al interior del partido, el que ha perdido su hegemonía local, pues las dos últimas elecciones 

ha sido derrotado: Juan Taylor perdió tanto la presidencia municipal contra la panista Lolita Parra, como la 
diputación federal ante el también panista Julio Lorenzini. 

 Sergio Galindo ha iniciado su trabajo ciudadano por los ciudadanos de San Pedro Cholula. Sus méritos lo 
definirán o no, como el próximo candidato del PRI a la presidencia municipal de uno de los municipios más 
importantes del estado de Puebla... cuya gestión sería por 4 años 8 meses. 
DE TODO UN POCO 

PARA QUE vea la relevancia que tendrá en el Senado de la República, la ex alcaldesa Blanca Alcalá, hay que ver 
este botón de muestra. Durante la sesión constitutiva del Congreso de la Unión, hizo uso de la palabra y se 
comprometió a impulsar reformas que permitan el crecimiento económico de México y de esta forma resolver el 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/dinamitando-instituciones?category_id=63
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/dinamitando-instituciones?category_id=63
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/puebla-en-estados-unidos
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/puebla-en-estados-unidos
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desempleo, la desigualdad que existe en el país. 
LA INICIATIVA que presentó el pasado lunes por el diputado panista Edgar Antonio Vázquez Hernández, para 
demoler un año más de permanencia de Juan Carlos Mondragón al frente del PAN, le será correspondida para 
ser el candidato a alcalde de Teziutlán, donde es conocido un 65 por ciento en la población de Teziutlán, pero 
con un nivel de 48 por ciento de confianza, de acuerdo al periodista Odilón Vallejo. 

SEGÚN EL diario Reforma, a dos meses y medio de la contingencia por influenza aviar en Jalisco, que derivó en 
huevo caro y escaso para el consumidor, las pérdidas económicas son de hasta 4 mil 500 millones de pesos, 
estimó Francisco Mayorga, Secretario de Agricultura. El valor de la producción nacional de huevo en 2011 fue 
de 35 mil 450 millones de pesos. En términos de empleo, el funcionario estimó una pérdida de 7 mil 600 
empleos directos, derivados de la reducción en la producción de las granjas avícolas afectadas por la 

enfermedad. 
EL PRI DE Puebla, que encabeza Fernando Morales Martínez, reconoce la imparcialidad de los magistrados del 

Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, tras declarar infundada la impugnación sobre la elección 
presidencial del pasado 1° de julio promovida por la Coalición Movimiento Progresista. Con ello, refirió, queda 
plenamente acreditada la legitimidad del triunfo obtenido en las urnas por Enrique Peña Nieto y queda 
concluida la fase impugnativa del proceso electoral federal. 
EL ANALISTA Darío Celis, asegura que el juez segundo de Distrito del Centro Auxiliar de Administración de 
Justicia de la Décima Región, con sede en Saltillo, ya tiene el proyecto de sentencia del pleito de OHL y el 
gobierno de Puebla por el retiro de la concesión del Libramiento Norte. La constructora, representada por el 

despacho de Arsenio Farell, sacó de la jurisdicción de Puebla el expediente para evitar la influencia del 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
LOS 19 DIPUTADOS federales poblanos a la LXII legislatura del Congreso de la Unión, tomaron  protesta en el 
pleno de la Cámara  baja, convirtiéndose así oficialmente en legisladores federales, cargo que ostentaran en los 

próximos tres años. Después de  la ceremonia, el coordinador de los diputados priistas Carlos Sánchez Romero, 
dijo que luchara porque el grupo poblano encabece un buen número de comisiones legislativas, o por lo menos 

ocupe las secretarias de las mismas, con lo que seguramente tomara fuerza el grupo, cabe señalar, que a partir 
de este sábado se inician las negociaciones y terminan el 20 de septiembre, fecha en que se sabrá quienes y 
cuales comisiones serán ocupadas por los legisladores poblanos. 
En fin, como dice la bomba yucateca: 
El: 
Quisiera casarme contigo 
pero ¿con qué te mantengo? 

solo que comas zacate 
como la mula que tengo. 
Ella: 
No me lo puedo comer 

porque me duele la muela, 
mejor cómetelo tú 
o que lo coma tu abuela. 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/puebla-en-estados-
unidos?category_id=62 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Contacto en Alemania (El Viaje Alrededor del Planeta Audi) 
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La foto que aquí se publica no es cualquier foto. 
Es una de las fotos que para el recuerdo se tomaron -sin mayor afán que el registro personal- 
los integrantes de la misión del gobierno del estado Puebla en Alemania. 
Es decir: los enviados del gobernador Rafael Moreno Valle para negociar el contrato madre con Audi. 
Es mayo, el mes; 16, el día; 2012, el año, y Wolsfsburg, la ciudad. 
Y así, sonrientes, optimistas, aparecen los funcionarios que llevaron el peso y el manejo, de principio a fin, 
del acuerdo histórico que ayer finalmente se oficializó en Los Pinos. 

De izquierda a derecha: 
Pablo Rodríguez Regordosa, secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico. 
Juan Pablo Piña Kurczyn, en aquel entonces secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública, y actual 

titular de la Sexta Visitaduría General de la Comisión Nacional de Derechos Humanos. 
Roberto Moya Clemente, secretario de Finanzas. 
Y José Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura. 
(No sale en la foto pero también hizo el periplo, con la comitiva, el subsecretario de Desarrollo Económico y 

Promoción de Negocios, Mario Mendoza). 
Todos ellos, fundamentales para lograr que el fabricante europeo eligiera a Puebla 
Sin su intervención, en estos momentos estarían celebrando en otro estado. 
Según se sabe, porque de los detalles realmente se sabe muy poco, en la sede del 
Grupo Volkswagen AG sostuvieron largas entrevistas con: 
El director de las plantas de VW en el mundo. 

El director jurídico de Audi. 
Y varios ejecutivos, técnicos y operadores de Audi Latinoamérica. 
Rodríguez, Piña, Moya y Gali –a quien incluso hicieron que viajara desde algún lugar de Europa donde 
vacacionaba con su familia- estuvieron tres días, intensos días, y se hospedaron en un hotel ubicado dentro de 

las propias oficinas del grupo automotriz. 
Fue ahí, durante las negociaciones, que empezaron a recibir las primeras señales de que Puebla llevaba 
mano. 

Al final de agotadoras sesiones, les aseguraron que la propuesta del gobierno morenovallista les parecía la 
mejor de todas, pero que desafortunadamente tenían que llevar por lo menos dos opciones más a 
los Consejos de Audi y VW por razones de protocolo. 
También les confesaron, con lujo de detalles, que técnicos de Audi ya habían 
visitado Nuevo León, México, Jalisco, Guanajuato y Querétaro, entre otros estados. 
Y que varios fueron descartados por distintas razones, dejando una terna conformada por Puebla, 
Guanajuato y Querétaro, y por último, sólo a Puebla y Querétaro en la final. 

Un importante directivo de VW dijo sentirse impresionado por el control del gobernador poblano sobre el 
proceso de negociación con Audi. “Ningún detalle se le ha escapado”. 
(Cómo se habrá cuidado la presentación del proyecto que antes de viajar, de la oficina del secretario de 

Finanzas, éste, Rodríguez, Piña, Gali y Mendoza recibieron tarjetas de presentación en alemán). 
Incluso, el alto ejecutivo se mostró apenado con el equipo poblano por la calma con que en Alemania se 
estaban tomando las cosas para llegar a una decisión final. 

Fue ahí sin embargo que se firmaron los primeros acuerdos: un Memorandum of 
Understanding (Memorándum de Entendimiento) y también un Non Disclosure Agreement (Acuerdo de 
Confidencialidad), en los que el gobierno de Puebla se comprometió a dar todas las garantías y a cumplir 
cada uno de los requisitos exigidos por Audi. 
A saber: 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/09/120805-faudii.jpg
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Terrenos y aplanado y nivelación de los mismos. 
Exenciones fiscales por un lapso de 10 años. 
Capacitación para obreros en universidades locales. 
Becas en el Colegio Humboldt para hijos de ejecutivos. 
Una clínica. 

Una estación de bomberos. 
Un helipuerto. 
Un Parque Industrial para Proveedores. 
Y un seguro en caso de erupción del volcán Popocatépetl. 
Entre otras prestaciones y cuestiones técnicas. 

Para entonces, Querétaro no iba retrasado, sino lo que le sigue. 
Y la ventaja que desde el inicio tomó Puebla ya fue irremediable. 

Y más que eso: definitiva. 
Unas 16 semanas después del viaje a Wolsfsburg, un viaje que desde Casa Puebla se quiso mantener 
en bajísimo perfil –e incluso negarse- para evitar riesgos y costos en caso de un fracaso, Audi anunció lo 
que ya todos sabemos. 
Puebla ganó por: 
La ubicación geográfica. 
El clima. 

Las condiciones del terreno en San José Chiapa. 
Las carreteras y posibilidades de conexión logística. 
La infraestructura. 
La calificada mano de obra. 

La seguridad pública. 
La atención médica. 

Las reconocidas universidades. 
Las escuelas superiores técnicas. 
La contribución de VW y su sindicato. 
Pero también por el trabajo de Pablo Rodríguez Regordosa, Juan Pablo Piña, Roberto Moya, Antonio 
Gali y Mario Mendoza. 
Los cinco pasajeros de aquel viaje de mayo a Alemania. 
Un viaje importantísimo, hoy se sabe, para la historia económica de Puebla. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

Ya se vio… en Los Pinos 
Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador de Puebla, vivió este 5 de septiembre su mejor día desde que fue electo 
mandatario en julio de 2010. 
Codo a codo, compartió los reflectores y la gloria con el aún presidente de México, Felipe Calderón Hinojosa por 
la llegada de Audi a Puebla y su imagen se difundió en los medios de comunicación nacionales e 

internacionales. 
 Pero con una gran diferencia, Felipe Calderón está de salida y el gobernador poblano quiere llegar a Los Pinos. 
Por lo pronto ayer la mirada, la sonrisa, el gesto de triunfo hacía perceptible la visualización de Rafael Moreno 
Valle para decir ―Ya me vi… en Los Pinos‖.  
Aún falta mucho, pero Rafael Moreno Valle va por el camino correcto porque en su exitosa carrera política ya 
fue secretario de Finanzas, diputado local y presidente de la entonces Gran Comisión del Congreso del Estado 
de Puebla, diputado federal por el PRI y después abandonó este partido. 

 Ya enfundado en los colores del PAN, Rafael Moreno Valle peleó con su mentor el ex gobernador, Melquiades 
Morales Flores, y aunque  el priista se presumía invencible, lo derrotó en las urnas para convertirse en senador 

de la República por el PAN.  
Su siguiente paso fue ganar la candidatura del PAN a la gubernatura de Puebla y en el camino derrotó con 
cierta facilidad a los panistas Humberto Aguilar Coronado y Ana Teresa Aranda.  
Su mayor conquista política la obtuvo en julio de 2010 cuando contra todos los pronósticos y superando todos 

los obstáculos ganó la gubernatura de Puebla al derrotar al priista Javier López Zavala y de forma indirecta al 
ex mandatario, Mario Marín Torres.  
¿A qué más puede aspirar un político que ya fue diputado local, legislador federal, senador y actualmente es 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29983:ya-se-vio-en-los-pinos&Itemid=137
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gobernador? 
 Inminentemente a la Presidencia de la República.  
Y en busca de ese nuevo objetivo va Rafael Moreno Valle Rosas.  
El 2018 no está tan lejos como parece y el gobernador poblano va por el camino correcto. Ayer Rafael Moreno 
Valle ya se vio en Los Pinos.  

**      **      **  
S.O.S desde la Facultad de Comunicación de la BUAP.  
Destinatario: Enrique Agüera Ibáñez.  
La catedrática Rosa Elba Domínguez escribió lo siguiente en el muro de su cuenta de Facebook: ―A mis alumnos 
y compañeros, que han conocido mi trabajo en la Facultad a lo largo de todos estos años, les pido por favor su 

franca solidaridad para mí, ya que en los últimos días producto de supuestos rumores que consideran que 
puedo llegar a ser aspirante a la dirección de nuestra facultad, han empezado ha (sic) realizar una serie de 

ataques humillantes y denigrantes a mi persona, acusándome de cosas que dañan mi integridad y mi estancia 
en la Facultad, el objetivo de todo esto es buscar mi salida de la Facultad a toda costa, les pido un comentario 
de apoyo a aquellos que se quieran unir a mi causa. Gracias‖.  
Una vez que el rector tenga conocimiento de este terrorismo laboral y presión política seguramente pondrá 
orden.  
Y no importa de qué oficina salga ese terrorismo laboral.  
¿O me equivoco?  

**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29983:ya-se-vio-en-los-
pinos&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que nadie de los personajes de los principales sectores de la sociedad, principalmente del sector privado, se 
quiso perder el anuncio oficial de la instalación de la planta armadora de autos de lujo y deportivos y como 
pudieron lograron un lugar en la residencia oficial de Los Pinos. 
:Que en círculos de la clase política poblana extrañó la ausencia de algún paisano entre los integrantes del 

equipo de transición del presidente electo Enrique Peña Nieto, lo que no significa estén descartados para 
aparecer en el gabinete principal y ampliado. En estos tres meses previos a la toma de protesta como 
presidente constitucional, más de un poblano estará deshojando la margarita, en espera de ser llamado a 
integrarse al gobierno federal en la administración central. 
:Que los dirigentes sindicales de las secciones 51 y 23 del SNTE, Cirilo Salas y Eric Lara, respectivamente, le 

apuestan a un proceso sucesorio terso y sin complicaciones 
:Que en Palmarito Tochiapan, la junta auxiliar de Quecholac, ha sido durante muchos años un territorio difícil 

para la ley por el alto índice delictivo que ha impedido la incursión de las corporaciones policiacas porque es 
dominado por grupos de la delincuencia. Un candidato a diputado por esa zona llegó a confesar que para hacer 
campaña en ese lugar debió llegar a un acuerdo con los grupos predominantes para evitar ser molestado 
durante las visitas domiciliarias y actos públicos en la plaza principal. 
:Que uno de los empresarios detractores de la administración estatal será indirectamente uno de los 
beneficiarios con los nuevos desarrollos inmobiliarios ligados a la armadora de Audi porque en la zona se ubica 

su rancho y pistas de aterrizaje de aeronaves del que es un apasionado piloto. 
:Que uno de los funcionarios menores de la Dirección General de Gobierno de la SGG, identificado con el 
apellido Jofre, y nombre Javier, ya presume en el municipio de Ciudad Serdán será el próximo presidente 
municipal y alardea de la bendición del titular del Ejecutivo y de su jefe inmediato, Juan Cesín, Director de 
Asuntos Políticos. ¿Será? 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158035 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Audi y la transformación de Puebla  

Está visto que el gobierno, encabezado por Rafael Moreno Valle Rosas, ha tenido aciertos y desaciertos, cosas 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29983:ya-se-vio-en-los-pinos&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29983:ya-se-vio-en-los-pinos&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29983:ya-se-vio-en-los-pinos&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29983:ya-se-vio-en-los-pinos&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158035
http://impreso.milenio.com/
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buenas y malas, un lado oscuro pero también un blanco y transparente que, sin duda, ha brillado más que 
ensombrecido. 
El actual gobierno poblano, ha sido fuertemente criticado por algunas pifias en lo que va de su gestión, 
voluntarias o involuntarias, tal vez, de las cuales los medios han dado cuenta puntualmente, pero que, al final, 
han tenido el mismo fin al beneficiar los intereses de los poblanos. 

La transformación de Puebla, hay que reconocerlo, es evidente. Tan sólo en la capital, el trabajo del gobernador 
del estado, junto con el del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, ha permitido cambiarle el 
rostro y la imagen al estado. 
Hoy, contamos con espacios dignos de una entidad de primer mundo, una zona histórica envidiable, recuperada y 
transformada; vialidades de primera calidad, espacios culturales, educativos, de recreación y de trabajo, de 

primer nivel. 
Todo ello ha permitido que en menos de dos años del cambio de gobierno, los poblanos hayan transformado su 

historia y elevado las expectativas en cuanto a su futuro más próximo. Gracias a todo ello se pudo lograr que 
Puebla volviera a estar en los ojos del mundo y de la empresa automotriz, Audi. 
Ciertamente, en el mundo nada es perfecto, mucho menos un gobierno. 
Y aunque hablar de democracia en Puebla sería entrar en una aguda polémica de debate entre los distintos 
sectores de la sociedad, particularmente en el ámbito de los medios de comunicación, considero que es de vital 
importancia reconocer, esta vez, el trabajo realizado por la administración estatal para lograr atrapar proyectos 
como del consorcio alemán, hermano de Volkswagen. 

En ese sentido, sería bueno recordar al ―filósofo de la democracia‖, Norberto Bobbio, quien definía al concepto 
de democracia como conjunto de reglas para determinar quién está autorizado a tomar las decisiones colectivas y 
con qué procedimientos. 
Así, según él, todo procedimiento democrático debería tomar decisiones colectivas, de acuerdo con normas 

aceptadas por "la gran mayoría".  
En la práctica, Bobbio, decía que lo esencial era ajustarse a las reglas del juego político bien elaboradas, pues, el 

procedimiento es tan importante o más que los fines últimos que han sido cambiantes. 
Su teoría señala que un gobierno que respete las reglas no es, necesariamente, el mejor, pero, desde el punto de 
vista democrático, es indispensable que se ajuste a ellas. Sostenía que el respeto de las reglas era un 
fundamento de legitimidad. 
Y esto mismo ocurre en el gobierno actual de Rafael Moreno Valle, toda vez que si bien muchas de sus decisiones 
han sido polémicas y han polarizado la política y la democracia, sí han logrado un verdadero cambio en Puebla. 
Ayer, además, quedó demostrado el poder político del mandatario local, quien formó parte del grupo de 

personalidades, encabezadas por el presidente, Felipe Calderón Hinojosa, que anunciaron la llegada de Audi a 
México y a Puebla. 
La decisión del consorcio alemán, no hay que negarlo, deja muy bien parado al gobernador, Moreno Valle, y lo 
catapulta a los cuernos de la luna, políticamente hablando. 

El presidente, Felipe Calderón, reconoció el trabajo hecho por el mandatario, quien estuvo flanqueado por 
empresarios, diputados, senadores, funcionarios federales y medios de comunicación. 
Rafael Moreno Valle, ya se mueve en las ligas mayores de la política, como lo anhelaba, y polémico, como 

siempre, aprovechó el momento para asestar la estocada final al gobierno marinista, ya en decadencia.  
Expuso todos los beneficios que dejará Audi a Puebla -económicos, laborales y financieros- (mil 300 millones de 
dólares de inversión inicial, 20 mil empleos y 10 mil permanentes, así como la producción de 150 mil vehículos al 
año), y se perfiló como uno de los mandatarios más productivos del país.  
En pocas palabras, ojalá que Audi permita mejores condiciones de vida en el estado, y en lo personal, me quedo 
con las palabras del gobernador pronunciadas ayer en Los Pinos:  

―Este es un día muy especial para mí, pero, sobre todo, para el proyecto de transformación de Puebla‖.  
-------------------- 
Otras Posdatas: 
* ¿Y su nieve? 
Algo pasa en Antorcha Campesina (AC) que los líderes no informan o desinforman, a sus agremiados del trabajo 

que el gobierno realiza en Puebla y en su beneficio. 
Ayer, como es su costumbre, AC colapsó el tráfico de la ciudad y bloqueó calles y avenidas para intentar obligar 

al gobierno -municipal y estatal- a hacer su santa voluntad, o la de Juan Manuel Celis Aguirre, líder de esta 
agrupación priista, o la de la familia Córdoba Morán. 
Los antorchistas exigieron, en las afueras del Palacio Municipal y de Casa Aguayo, obras educativas y deportivas 
en sus colonias y asentamientos, algunos irregulares, por cierto. 
Gritaron y patalearon, asumieron su recurrente actitud violenta, y de perjuicio a la sociedad, para pretender 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-icei-y-I%20-Eu%20isfouI%20oi%F3i-ey-PcybI%20&id=2120
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-icei-y-I%20-Eu%20isfouI%20oi%F3i-ey-PcybI%20&id=2120
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salirse con la suya. Esto a pesar que el gobierno poblano ha venido cumpliendo con sus demandas. 
Una de dos: ¿Juan Manuel Celis y la diputada federal antorchista, Zoraya Córdoba Morán, quieren pasarse de 
vivos o ya sufren de Alzheimer?  
Y es que ayer mismo, en el caso del municipio de Puebla, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, 
entregó obras en el Preescolar ―Amado Nervo‖, en la colonia Unión Antorchista, del sur de la ciudad. 

Lo mismo sucedió, el pasado lunes en la colonia Fraternidad Antorchista, donde entregó un desayunador en 
beneficio de los estudiantes de la región. 
En uno de los eventos, estuvo presenta la diputada federal y dirigente antorchista, Zoraya Córdoba, quien, 
incluso, se comprometió a trabajar por sus comunidades desde la Cámara de Diputados. 
¿O a poco ya se le olvidó? 

¿O, de plano, nunca se lo informó a sus huestes? 
Bueno, para refrescarle la memoria aquí le presentamos parte de su discurso:  

―Quiero agradecerle muy puntualmente al secretario de Educación Pública, a la presidencia municipal, que hayan 
invertido en estas obras. Es muy bueno, pero creo que tanto el presidente municipal (Eduardo Rivera), como el 
señor subsecretario (Víctor Manuel Barceló), saben que es totalmente insuficiente, que necesitamos y ahora 
desde el Congreso de la Unión cuentan con mi apoyo para que le invirtamos y le invirtamos en serio a la 
educación‖. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-icei-y-I%20-Eu%20isfouI%20oi%F3i-ey-
PcybI%20&id=2120 
 

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 
 
Que los diputados investigarán si violaron la Constitución  

 Juraron no ser iguales a los Marinistas y son peores 
 Daniel Huerta Conde y su interés por su Tehuacán 

“Ajusilenlo y después viriguan” (fusílenlo y después averiguan), se decía en los tiempos de la Revolución. 

Hoy esta frase les queda como anillo al dedo a los diputados locales poblanos que aprobaron la Reforma Electoral 
para que la elección no inicie en Noviembre próximo, sino hasta febrero de 2013. 
Sin la más mínima vergüenza (¿la conocen?), afirman que habrán de analizar concienzudamente y sin prisas 
si violaron la constitución del Estado de Puebla al hacer la modificación. 
Con un cinismo que raya en el “valemadrismo”, más que en el desconocimiento, o tal vez las tres cosas, los 
priistas dicen que es problema del PAN en esa reforma electoral y partidista que todos saben a quién beneficia. 
Esos hombres y mujeres (los legisladores) que juraron legalmente respetar y hacer respetar la ley, la 

violan sin remordimiento, sin recato, sin contrición, sin arrepentimiento, esos son los políticos que 
recorrieron el estado pidiendo el voto y que juraban y perjuraban que habría separación de poderes, que no 
habría sometimiento, que serían independientes del ejecutivo y que no se parecerían a los Marinistas y en efecto 
NO SE PARECEN, SON PEORES. 

¿Tienen alguna ideología y defienden a su partido ó sus propios intereses? 
¿Tendrán cara para ver de frente a sus militantes y votantes? 
¿Podrán tranquilamente festejar el 10 de mayo? 

Lo más seguro es que sean como “Hulk”: son hombres y mujeres de piedra. 
¿QUE LE ESPERA A TEHUACAN?  
Como en todo el estado muchos se han empezado a mover y Tehuacán, el segundo municipio más importante de 
Puebla no es la excepción, y los Barbosa, los Romero, los Balseca ya levantan la mano nuevamente para ver 
que les toca ahora, sí la candidatura a la Presidencia Municipal ó alguna de las 2 diputaciones que hay luego de la 
redistritación. 

¿Que le ofertarán ahora a los Tehuacanenses? 
- Una linda cara 
- Portarse bien 
- Luchar por la justicia 

- No dejarse mangonear 
Por su parte, Daniel Huerta Conde, quien cuenta con 36 años y que tiene doctorado en Administración Pública 
asegura que es tiempo de ofrecerle realmente a sus paisanos un Plan de Desarrollo, porque además están dadas 

las condiciones para aplicarlo ante un periodo de 4 años y 8 meses que permitirá hacer mejores cosas por 
Tehuacán. 
Tiene 4 años trabajando en la Fundación Conde, que creó en honor a su señora Madre y tras atender las 
necesidades de la población hoy tiene enfocada su visión para generar un verdadero desarrollo económico, social 
y cultural de Tehuacán y la región. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-icei-y-I%20-Eu%20isfouI%20oi%F3i-ey-PcybI%20&id=2120
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-icei-y-I%20-Eu%20isfouI%20oi%F3i-ey-PcybI%20&id=2120
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Daniel Huerta Conde, fue Consejero electoral, luego trabajó en el catastro del Estado de México cerca de Luis 
Videgaray y Enrique Peña Nieto y en los intermedios de dejar el cargo de Consejero Electoral y su labor en el 
Estado de México hizo una maestría en Estados Unidos y el Doctorado en Inglaterra. 
En el pasado proceso electoral fue el promotor del voto de Enrique Peña Nieto en su natal Tehuacán y otros 5 
municipios con la bendición de Charbel Jorge Estefan Chidiac. 

Ahí tienen la información. 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
10 ex dirigentes del SNTE y Eric Lara hoy pactarán acuerdo de unidad 
Las confrontaciones y divisiones siempre están a flor de piel entre los grupos y corrientes del Sindicato Nacional 

de Trabajadores de la Educación (SNTE). Por eso llama mucho la atención que este día, en Amozoc, han 
accedido reunirse unos 10 ex secretarios generales de la sección 23 de la organización con el actual dirigente 
saliente, Eric Lara Martínez, en lo que será un intento de sellar un pacto de unidad de cara a la elección 
del nuevo líder en un par de semanas. Con dicho acto, se buscará garantizar la gobernabilidad interna de la 
agrupación  y que acceda a la misma una nueva generación de sindicalistas. 
Dicha reunión es un acto inédito, ya que nunca antes se han congregado los ex dirigentes para hablar de la 
unidad en la organización, y mucho menos cuando está un proceso electoral en marcha. 

Oficialmente el acto es para entregarle un reconocimiento a cada uno de los ex secretarios generales del 
sindicato, entre los que se encuentra algunos que fueron líderes en la década de los años 80. Sin embargo se 
sabe que el acto será una especie de arranque para que los cinco aspirantes más fuertes a la secretaría general 

empiecen a hacer política y se acerquen a los principales líderes regionales del SNTE, que acudirán este día a 
la comida que habrá en Amozoc. 
De todos los ex secretarios generales del SNTE 23 que están vivos, el único que comunicó que no acudirá es 
Cupertino Alejo Domínguez por razones médicas, ya que hace unos días ha tenido que ser operado en la 

Ciudad de México de una dolencia que sufre en ambas piernas. 
En mucho el encuentro se orquestó porque de manera sorprendente, en lo que concierne a la sección 23 del 
SNTE, existe una apagada efervescencia entre líderes regionales, maestros de base y grupos para definir al 
nuevo líder de la organización y a los integrantes del Comité Seccional. 
Tal situación parece obedecer a que existe un marcado desgaste entre los profesores por los acontecimientos 
que han impactado a la agrupación en los últimos años. 

A la actual gestión que está por entregar, le tocó enfrentar la reforma del ISSSTE que emprendió el presidente 
Felipe Calderón y generó un alto nivel de malestar entre los docentes; el conflicto magisterial de 1998, el cual 
fue resultado de una rebelión de los maestros contra la Alianza por la Calidad de la Educación y al mismo 

tiempo, fue alentado por el gobierno del estado; la campaña electoral de Rafael Moreno Valle en 2010 y 
recientemente, la elección presidencial. 
Esos acontecimientos han generado una especie de cansancio, por no decir hartazgo, entre muchos profesores, 
situación que se nota en la poca efervescencia que hay en torno a los principales candidatos a la secretaria 

general, pues algunos de ellos han organizado comidas o desayunos hasta para 500 profesores y al final resulta 
que no llegan más de 10. 
Por eso hoy será un día importante. Se estima que al encuentro llegarán unos 500 profesores de todo el 
estado, que son cabezas de grupos, líderes regionales o simplemente los docentes más activos en la vida 
sindical. Por lo que será el mejor escenario que podría tener cualquier aspirante a dirigir la sección 23 del 
SNTE. 
Dicho desgaste en la participación política es obvio que se vive entre todos los trabajadores de la educación del 

estado. Sin ninguna distinción. Solamente que hay una diferencia: Mientras en la sección 23 dichos conflictos 
fueron exitosamente enfrentados por Eric Lara Martínez, quien llega al final de su gestión consiguiendo reunir a 

los ex dirigentes de la agrupación; en la otra sección, la 51, se vive una profunda crisis de liderazgo. 
Mientras en la sección 23 es la hora que todavía no se manda a un delegado especial para sacar adelante la 
elección del nuevo secretario general; en la sección 51, la cúpula nacional acaba de nombrar a Fermín Trujillo 
Fuentes, como encargado de vigilar el proceso electoral, ante los intentos de Cirilo Salas Hernández, el 

secretario general saliente, de querer imponer como su sucesor a un par de sus allegados. 
Tal situación ha planteado que en la sección 51, Cirilo Salas ha perdido toda capacidad de incidir para 
beneficiar a alguno de los aspirantes a secretario general. 
Salas ha perdido la posibilidad de reunir a los principales grupos del sindicato. Ni remotamente podría hacer 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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algo similar a lo que acontecerá en Amozoc. 
En cambio, en la sección 23 se tiene clara una idea: quizá Eric Lara no tendrá la posibilidad de decidir quien 
será el nuevo líder, pero sí de decir quien no podrá llegar a la secretaría general. 
El liderazgo de Lara creció tanto, que sí su grupo político le retira el apoyo a un candidato, éste se quedará sin 
la fuerza suficiente para tener un número suficiente de delegados con el cual luchar por la dirigencia. 

Sin embargo el motivo del encuentro de este día, dicen los allegados a Lara, no es para darle el espaldarazo a 
algunos de los aspirantes a la secretaría general, sino para lanzar el mensaje de que el sindicato necesita una 
renovación generacional, y que es fundamental que deje de ser una organización política y pase a privilegiar el 
aspecto educativo. 
Es decir, se buscará definir el rumbo que debe seguir la organización para poder sobrevivir. Bajo la consigna de 

que si en el SNTE 23 hay gobernabilidad, entonces puede haber estabilidad en general en el estado de Puebla. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/10-ex-dirigentes-del-snte-y-eric-lara-hoy-pactaran-

acuerdo-de-unidad_id_13150.html 

 
(Editorial) 
 
Enmiendas autoritarias 
Ayer se anunció que el Congreso local iniciará este día el trámite de una reforma a la Constitución del estado 
que retrasará el arranque del proceso electoral del mes de noviembre entrante a febrero de 2013, con el 
propósito de evitar la acción de inconstitucionalidad que anunció el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del 
Partido Acción Nacional (PAN), Gustavo Madero Muñoz. 

Es posible que la modificación a la Carta Magna sea un intento de enmendar lo sucedido, pero lo real es que el 
comportamiento del Poder Legislativo ha sido oprobioso y degradante para la vida política del estado, pues es 

vergonzoso que todas las fracciones parlamentarias que lo integran hayan sido movidas para cooperar en la 
escaramuza fraguada desde el Poder Ejecutivo para evitar la prolongación de periodo de un dirigente partidista. 
La nula autonomía del Congreso quedó exhibida cuando sus integrantes –con la honrosa excepción de dos– se 
prestaron a una acción a todas luces atrabiliaria, de corte particular, que poco o nada tiene que ver con 
el interés público y lo único que provoca es que hoy en Puebla el Estado de Derecho y la independencia y 

contrapeso entre los Poderes del Estado se hayan reducido a añicos. 
Estamos ante una manifestación de comportamientos que rayan en el fascismo, así que resultan precisas en 
este momento las advertencias que hace al respecto Manuel Díaz Cid, principal ideólogo de la derecha poblana, 
quien ha señalado el talante autoritario y sin escrúpulos que distingue al titular del Poder Ejecutivo, quien está 
retrocediendo al estado de Puebla a escenarios políticos atávicos que se creían superados. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/enmiendas-autoritarias_id_13145.html 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 

* El encuentro presidencial 
* De altura y esperanzador 
* Audi, catapulta a Puebla  
El encuentro de ayer entre los Presidentes Electo y en funciones dio un mensaje de estabilidad política pero 
sobre todo de una gran madurez por ambas partes, reiteró el llamado que hizo durante el mensaje con motivo 
de su último informe de gobierno, de apoyar en lo esencial 
Por primera vez escuchamos que no se partirá de cero, es decir, Enrique Peña Nieto, en una declaración 

sensata, aseguró que en esta etapa de transición que inició ayer, permitirá allegarse de diagnósticos y análisis 
pero partiendo de los avances que se tienen ya en diferentes áreas del país. 
Esta transición tersa y ordenada dará como resultado los beneficios más grandes directamente a los 

mexicanos, con ese mensaje conjunto de los Presidentes, se manda la señal de estabilización política y social y 
en consecuencia económica que hoy el país está necesitando con urgencia para avanzar sin detenerse. 
Esta civilidad política mostrada por Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto, es lo que merecemos los mexicanos 

para evitar lo que cada término de gobierno ocurre tanto en el nivel federal como municipal y estatal. 
Ahora resta ver en los hechos que lo informado ayer por ambos personajes, se traduzca en los hechos durante 
estos tres meses de trabajos en los que se preparará el cambio de estafeta. 
Sin embargo, este mensaje que vimos y escuchamos anoche, da la certeza del trabajo profesional que se 
llevará a cabo en estos días, lo que sin duda habrá de beneficiar el desarrollo del país y que también 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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representará la buena señal que se manda hacia el extranjero de estabilidad política, esa que otra vez Andrés 
Manuel López Obrador había amenazado con romper.  
Por otro lado, horas antes, también en Los Pinos, el gobernador del Estado y el presidente Calderón anunciaron 
de manera formal la inversión que la empresa alemana Audi realizará en Puebla, lo que ya decíamos será una 
catapulta para el Estado a nivel internacional y donde claro está, los habitantes de San José Chiapa y los 

municipios cercanos, se verán beneficiados con esta millonaria inversión. 
Una vez más, enhorabuena por Puebla y por los buenos oficios del gobernador Rafael Moreno Valle al 
consolidar la instalación de la planta Audi, la novena en el mundo y la primera en América Latina.  
CONFETI…mientras se acordaba la transición con estabilidad desde Los Pinos, el pobrecito de López Obrador 
llamaba vía twitter a una asamblea el domingo para informar, qué sigue…claro, ya encontró la forma de vivir 

de manera cómoda y a expensas de las ―contribuciones‖ que los legisladores que apoyó, le deberán pasar cada 
mes, como trascendió que ya acordó.  

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4801 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
Moreno Valle sí es mejor que Marín 
El gobernador poblano Rafael Moreno Valle tiene toda la razón, pues en general ha logrado más cosas que el ex 
mandatario Mario Marín. 
Ha cometido más excesos, abusos y pifias que su antecesor, el llamado ―Ojitos de Japonés‖. 

A continuación enumero varios datos que sostienen mi dicho: 
Moreno Valle se ha comportado como un perfecto Dictador, pues hasta viola la Constitución para saciar esa 

enfermedad de poder que comienza a dañarle. El pobre ―Chaparro‖ tenía métodos más prudentes. 
Moreno Valle ha derrochado más recursos en festejos ―para el pueblo‖ que su antecesor Mario Marín. 
Moreno Valle ha despedido a más de 8 mil burócratas, superando a su antecesor. 
Moreno Valle ha logrado atraer a más miembros de la delincuencia organizada que viven impunemente y se 
pasean tranquilos por las calles de Puebla. 
Moreno Vale ha logrado que en su administración se incrementen los delitos de robo en sus diferentes 
modalidades. 

Moreno Valle ha logrado someter y seducir a los diputados para violar la Constitución Mexicana. 
Moreno Valle ha logrado que el conflicto limítrofe no se resuelva porque le interesa perjudicar al alcalde poblano 
Eduardo Rivera Pérez. 
Moreno Valle ha logrado que los partidos políticos que lo llevaron al poder sean sus principales críticos. 
Moreno Valle logró que la candidata del PAN, Josefina Vázquez Mota perdiera en Puebla y se desfondara al tercer 

lugar. 

Moreno Valle ha logrado dividir a la sociedad poblana, sus instituciones, los empresarios, políticos y líderes 
sociales. 
Moreno Valle ha logrado sumarle más enemigos a su cuñado Fernando Manzanilla Prieto, quien aspira a ser 
alcalde y gobernador de Puebla. 
Moreno Valle ha superado a los políticos de los años 70´s, al imponer como su secretario General de Gobierno a 
su cuñado Fernando Manzanilla Prieto, pese a que moralmente sabe que comete el delito de nepotismo. 
Moreno Valle ha logrado cometer el delito de omisión porque aunque tiene tantas pruebas en contra de los 

corruptos ex funcionarios, solo un ―pez gordo‖ está en la cárcel: Alfredo Arango García. 
Esas son algunas de las acciones que mejor o más ha hecho el mandatario poblano a 19 meses de su 
administración. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 

 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Poner orden en el PAN 
En la política el poder es para tenerlo, disfrutarlo, utilizarlo para fines propios y de paso, de lo que sobre, servir 
a los demás. El gobernador Rafael Moreno Valle está en todo su derecho político de manejar al Partido Acción 
Nacional, mismo que le dio su registro y estructura para ser candidato en el año 2010. Y ese mismo derecho 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4801
http://www.contraparteinformativa.com/
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debe ejercerlo en el PRD, lo hace en Nueva Alianza y le falta Movimiento Ciudadano, partidos que se aliaron 
para presentarlo ante los ciudadanos y ser votado. 
Pero, concentrando la atención en Acción Nacional, vale decir que Moreno Valle tiene todo el derecho de 
manejarlo. Es quien aporta los elementos suficientes para la operación política antes, durante y después de 
las elecciones. O sea, es quien pone la lana, entonces ¿por qué marginarlo de las decisiones más importantes 

del partido al que pertenece y patrocina?. 
Claro que habrá críticos que sostengan la posición legítima de oponerse a las decisiones del gobernador; es 
válido, pues. Desde luego que existe quienes se niegan a aceptar la intervención del mandatario y sólo quieren 
que les mande apoyo económico, cuotas como militante y algunos otros apoyos. 
Pero la verdad de la verdad es que panista o no, Moreno Valle debe dirigir al partido. 

Por poner ejemplos: Mario Marín designó a los presidentes estatales del PRI: Mario Montero, Juan Manuel Vega, 
Valentín Meneses, Alejandro Armenta y Juan Carlos Lastiri. Años atrás Melquiades Morales Flores hizo lo propio 

con Rafael Cañedo Benítez, José Alarcón Hernández, Moises Carrasco Malpica y Víctor Giorgana Jiménez, por 
mencionar algunos. 
Manuel Bartlett lo hizo con Miguel Quirós Pérez, Ignacio Mier Velasco, Víctor Hugo Islas Hernández, Mario Marín 
Torres, Luis Antonio Godina. 
Y así, la historia registra que el gobernador en turno hace lo que le viene en gana en el partido al que pertenece 
o mejor dicho: hace lo que le viene en el partido político que le pertenece ¿Por qué entonces, Moreno Valle no 
debía hacerlo? ¿qué derecho tienen los panistas para tratar de impedir que el gobernador del estado también 

gobierno a Acción Nacional?. 
Si los panistas presumen de ser el partido en el gobierno de Puebla ¿por qué el gobernador tiene que dejarlos 
que hagan lo que se les antoje? A poco en Guanajuato, Sonora, Jalisco y Morelos donde aun gobierna el PAN, 
sus mandatarios están alejados de las decisiones de su partido. O dicho de otra manera ¿en esas entidad el PAN 

se maneja solo?. 
Ah, entonces, como se trata de Moreno Valle pues que "aporte lo que corresponde y que se desentienda del 

Partido porque nosotros lo manejamos". No, no y no. 
En Puebla, el jefe político del PAN es Rafael Moreno Valle y el es responsable de dar resultados. Tiene todo el 
derecho de manejar al partido, les guste o no. 
El Verdugo 
Un traidor como (Vicente) Fox (ex presidente de México) debe ser expulsado del Partido Acción Nacional. El 
Verdugo reflexiona: y esto lo dice el traidor de Javier Lozano Alarcón. 
Gracias 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
No 1, en producción de autos 
El consorcio alemán automotriz Volkswagen AG –que está integrado por diversas marcas y una de ellas es Audi, 
aunque ésta cuenta con su propio Consejo- pretende ser el mayor vendedor de autos en el mundo y como meta 
tiene conseguirlo en el 2020, Puebla está integrada por completo en esa estrategia. 
Estados Unidos es el mercado que más unidades nuevas compra al año con 18 millones y por ello la necesidad 

de los europeos por establecer sus plantas en América y mejor si es con un socio comercial de la Unión 
Americana, por eso eligieron establecerse en México. 
La inversión es histórica y es la mayor que se haya hecho de la industria automotriz en una fábrica que 
producirá vehículos dotados de alta tecnología, tan importante es que lo anunció personalmente el presidente 
Felipe Calderón, quien anunció la inversión de mil 300 millones de dólares en la construcción de su primera 
fábrica en el continente americano. 

La trascendencia del hecho fue explicada ayer por el gobernador Rafael Moreno Valle en una entrevista que 

concedió por la tarde a Joaquín López Dóriga, cuando estableció que con esta inversión Puebla se convertirá en 
el principal productor de automóviles de México. 
Algo más: ―es una apuesta al futuro, me queda muy claro que este tipo de inversiones son con una visión de 
largo plazo, no le va a tocar a mi gobierno poder disfrutar de los beneficios de esta decisión, porque en 2016 
todavía siendo gobernador me tocará ver que empiece la producción de 150 mil vehículos en esta planta; sin 
embargo, el gran beneficio será para el gobernador que me suceda y los que vengan en 20, 25 años‖, precisó. 

De inmediato Puebla se volvió nota nacional e internacional, no hubo agencia ni medio de comunicación que 
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trate temas económicos y financieros que no informara desde el lunes de la decisión de este proyecto que 
generará 20 mil empleos durante la construcción de la planta en San José Chiapa, que arrancará el próximo 
año, y unos 9 mil 800 puestos de trabajo permanentes, entre directos e indirectos. 
México es el cuarto exportador mundial de automóviles, por lo que Calderón destacó que a pesar del ―entorno 
global recesivo‖, el país sigue captando inversiones por su alta competitividad, infraestructura y trabajadores 

muy capacitados. 
El director corporativo de Audi en México, Walter Hanek, destacó que la construcción de esta planta supone ―un 
hito dentro de la estrategia de crecimiento de Audi‖, que contempla la ampliación de sus actividades en los 
mercados de América. La fábrica de San José Chiapa, agregó, ―será la más moderna de la red de producción de 
Audi respecto a la eficiencia de recursos y proceso de fabricación‖, y contará con los más altos estándares de 

calidad, señalaron. 
Las empresas automotrices instaladas en México exportaron 1.17 millones de vehículos en los primeros seis 

meses de este año, cifra 15.1 % mayor al mismo período de 2011, según la Asociación Mexicana de la Industria 
Automotriz y la repercusión que se sentirá de inmediato en la economía poblana por la instalación de sus 
proveedoras en un nuevo parque industrial beneficiará a otras empresas como la regiomontana Nemak - la 
principal fabricante independiente de cabezas y monoblocks de aluminio para motor en el mundo- la cual 
pretende tomar los contratos de esa producción de vehículos. 
La llegada de Audi será nota por mucho tiempo en Puebla, su impacto puede no ser medido aún con toda 
precisión, pero el mismo Moreno Valle comentó ayer que la diferencia entre un político y un estadista es que el 

político siempre está pensando en la coyuntura electoral, en la próxima elección y el estadista en las próximas 
generaciones. 
Con inversiones como ésta, habrá trabajo y oportunidades para miles de familia en las próximas décadas. 
Volkswagen siguen siendo el sostén de la economía poblana y pronto cumplirá 50 años de su instalación en la 

entidad. Por eso, la trascendencia del anunció de la llegada de Audi a Puebla. 
http://www.ngpuebla.com/node/38326#.UEiKt7LiaNY 

 
(Angelopolitanas) 
 
Ahora que hay grupos panistas interesados en promover como un fuerte precandidato a la presidencia municipal 
de la capital al empresario Pablo Rodríguez Regordosa, actualmente secretario del gabinete estatal, quizá no 
tomen en cuenta que tiene en su contra la derrota que le infringió Enrique Doger en noviembre del 2004, tan 
severa fue que en privado tuvo que reconocerla horas después de que concluyó el conteo. 

Pablo forma parte de una honorable familia poblana y su militancia panista es innegable, hace ocho años se 
puso como objetivo ser presidente municipal de Puebla –posición que en su momento buscó su padre, don 
Herberto y llegó hasta el final en las elecciones intermedias del sexenio de Piña Olaya- y tener la más alta 
votación que hubiese conseguido un militante de Acción Nacional. 

Consiguió la votación histórica que superó los 200 mil votos, antes nadie había llegado a esa meta y solo 
Eduardo Rivera puede presumir que con más de 300 mil votos es presidente municipal. Rodríguez Regordosa no 
tomó en cuenta que enfrente tenía al ex rector de la UAP, Enrique Doger, que consiguió casi 50 mil votos más. 

Es difícil pensar que Pablo Rodríguez Regordosa quiera reeditar la vieja historia y llevar como contendiente otra 
vez al ahora diputado Doger, una vez más sería un vicio perverso y para los panistas una derrota rotunda. ¿Eso 
quieren? 
La próxima semana será decisiva para las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Educación ya que elegirán en asambleas a sus delegados, 13 y 14 y días después 18 y 19, en congresos 
estatales designar a sus comités y en especial a sus secretarios generales en el estado. 

Como siempre en la historia reciente del SNTE la decisión será vertical. Los enviados de la maestra Elba Esther 
Gordillo están desde la semana pasada en la entidad pulsando la opinión de sus compañeros en todo el territorio 
poblano. 
Hay lideres y grupos que opinan, pero el secretario o secretaria general solo los designa la maestra Gordillo, 
nadie mas. Tanto el gobernador Moreno Valle como la SEP se mantienen atentas pero no se involucran en la 

vida interna del SNTE porque esos terrenos no les corresponden. 
Al final saben que mantendrán su alianza con la profesora Gordillo y eso es lo que cuenta. Tal vez por eso 

prevalece la fuerte amistad, que esta basada en el respeto. 
En la ceremonia de ayer en Los Pinos donde se anunció la instalación de la fábrica de autos Audi en Puebla 
acudieron casi todos los diputados federales poblanos, con la excepción de Enrique Doger y Javier López Zavala. 
No son almas gemelas pero quizá coincidieron en que no deseaban encontrarse en la residencia oficial y por ello 
su ausencia. Solo que ninguno le aviso al otro, será para la próxima. 
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El dirigente estatal del PRI, Fernando Morales, sigue tejiendo con los grupos locales y nacionales como 
mantenerse en la presidencia del Comité Directivo Estatal, lo cual se deberá ratificar a más tardar en octubre 
próximo. 
Los coordinadores de la transición del futuro presidente, Luis Videgaray y Miguel Ángel Osorio Chong,  asegura 
el hijo del exgobernador que ya le dieron su aval y falta que designen un delegado del Comité Ejecutivo 

Nacional para saber a detalle cuales son las indicaciones del Presidente Electo para Puebla. 
Asegura aquí y allá que será un delegado fuerte, en una de esas un exgobernador no poblano amigo de  Enrique 
Peña Nieto. Un hombre fuerte, pues, que construya la unidad de los priistas poblanos que hoy, asegura Pedro 
Joaquín Coldwell, es de cristal. 
http://www.ngpuebla.com/node/38325#.UEiK_7LiaNY 

 


